

El Equipo Ideal

#3

REVISTA TRIMESTRAL
Abril/Mayo/Junio de 2024
Registro DNDA en trámite

LIGA FEDERAL Masc. 2024
ECHAGÜE L.A. 2023/24
ROCAMORA L.F. 2023/24
UNIÓN L.N. 2023/24
A.P.B. APERTURA 2024
A.P.B.F. APERTURA 2024

Ignacio
Echevarria

FERNANDEZ J.
2

LINARES
11



El Equipo Ideal

Revista de básquet. Si bien su centro de actividad está en las provincias de Entre Ríos y Santa Fe, la premisa es como la de este maravilloso deporte, trascender las fronteras. Producción informativa, fotografías deportivas, estadísticas y entrevistas.

Director

Gabriel Lucrani Porporatto *

Redacción, Fotografía, Diseño de Tapa y Maquetación.

Lic. María Gabriela Leiva.
Edición Textual.

(*) Lic. en Comunicación Social (FCE-UNER).
Fotógrafo aficionado.
Camarógrafo con certificación laboral.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Paraná - Entre Ríos - Argentina

www.elequipoideal.com.ar

info@elequipoideal.com.ar

Instagram: @elequipoideal200

You Tube: @elequipoideal

EL EQUIPO IDEAL (revista de básquet)

Publicación propiedad de Gabriel Lucrani Porporatto con domicilio en la ciudad de Paraná (Entre Ríos).
Registro DNDA en trámite. Todos los artículos editados en la revista pertenecen a El Equipo Ideal con derechos reservados. Se autoriza la utilización de la información y de las fotos **citando la fuente.** Las fotografías cuyos créditos pertenecen a Carlos Lozano (Prensa Rocamora) y Agustina Schiavi (Prensa Básquet Unión difundidas por Valeria Amaya) son de propiedad de los citados. El Equipo Ideal sólo tiene la autorización de publicación. Queda prohibida la venta de la revista por terceros. Las fotografías fueron tomadas en el marco de la Ley 11.723 art 31.

Sumario

AÑO I - Nº 3 - ABRIL/MAYO/JUNIO DE 2024

04 Pre Federal 2023

16 Liga Federal masculina 2024

Centro Juventud Sionista y Club Atlético Unión.

26 Liga Argentina de Básquet

Atlético Echagüe Club temporada 2023/24.

32 Nota Principal

Entrevista a Ignacio Echevarría.

38 Liga Nacional de Básquet

Club Atlético Unión (Santa Fe).

42 Liga Nacional Femenina de Básquet

Tomás de Rocamora temporada 2023/24.

50 Asociación Paranaense de Básquet

Torneo Apertura Néstor Meglio.

56 Asociación Paranaense de Básquet Femenino

Torneo Apertura Stella Maris Santana.

Foto de Portada: Ignacio Echevarría (PH Gabriel Lucrani).

La Fiesta fue de PARANÁ

UNA VERDADERA FIESTA SE VIVIÓ EN LA TARDE-NOCHE DEL SÁBADO 18 DE NOVIEMBRE DE 2023, PREVIO A LA ELECCIÓN PRESIDENCIAL, QUE HIZO ADELANTAR EL PARTIDO FINAL A LAS 19:30 PARA DEFINIR AL CAMPEÓN DEL TORNEO PRE FEDERAL CONFERENCIA 3 DOS ORILLAS ENTRE SIONISTA Y CICLISTA.

El Moisés Flesler fue un estadio colmado, digno de una final. En la ocasión, la sede del Centro de la Juventud Sionista, sito en calle Carbó al 149, desbordó de simpatizantes de ambas parcialidades.

Con mucha pasión, en las gradas se vio claramente a los hinchas acompañar al club de sus amores, y a las divisiones formativas, alentar en todo momento a los jugadores de Primera. Y a los protagonistas se les vio brindarse enteramente con el alma y la cabeza, tal como pregona este hermoso juego que se define por aciertos y no perdona los errores.

Las conducciones -Vesco en Sionista y Passadore en Ciclista- también vivieron la instancia intensamente desde los bancos, más allá de su necesidad como estrategias de mantener la cabeza fría para acertar en las decisiones.

Los árbitros estuvieron a la altura de la circunstancia, y considerando que no es fácil dirigir una final porque siempre hay mucho en juego. Más allá de que el premio metafóricamente sea el chori y la gaseosa, siempre se juega por el honor, por los colores del club y por quedar en la historia, reflejada luego en las estadísticas y en las publicaciones. Con los festejos necesarios, sin incidentes y en camaradería, así se celebró el partido final del Torneo Pre Federal de la Conferencia 3 Dos Orillas que dio el triunfo a Sionista por sobre Ciclista.

Ese mismo día, jugaron por la Copa de la Liga Paranaense de Fútbol el clásico más pasional de la ciudad entre Peñarol y Sportivo Urquiza también con una muy importante afluencia de público.

Deseamos que Paraná sepa cuidar estas verdaderas fiestas deportivas que, más allá del amateurismo o el profesionalismo, son un incentivo para sus habitantes y sacuden la ciudad sacándola de su modorra habitual. Paraná es y vive con el deporte.



“Teníamos el objetivo de ser campeones”

Luego de la consagración de Sionista en el Pre Federal 2023, **El Equipo Ideal (EEI)** entrevistó a quien condujo desde la base –y con fuerte sentido de pertenencia con el club–, **Arik Levin (AL)**.

Levin lleva la pelota marcado por Elias Moyano. Fue permanente este duelo en las finales del Pre Federal 2023.

PH Gabriel Lucrani

EEI: ¿Cómo adaptaste tu rol en la base a la impronta que el técnico le transmitió al equipo en el último Pre Federal?

AL: Me fui adaptando de a poco, con el tiempo fui conociendo lo que el técnico buscaba. Hoy en día me siento adaptado a su juego, con virtudes y errores pero siempre intentando buscar lo mejor para el equipo, y para crecer en lo personal y para que mis compañeros se sientan cómodos conmigo en cancha. La verdad que la confianza también la tengo de parte de mis compañeros y del cuerpo técnico, así que eso me ayuda mucho.

EEI: ¿Qué te dejó en lo individual esta competencia?

AL: En lo individual me respaldo mucho de lo emocional por fuera del básquet. Luego de la derrota con Paracao fueron dos días muy duros, éramos candidatos y nos ganaron en nuestra casa. Vinieron muchas emociones y miedos de quedarnos afuera de nuestro objetivo, que era clasificar al Federal. Más allá de esos días du-

ros post derrota, después se disfrutó el doble al haber superado la serie y fue un aprendizaje muy grande en lo deportivo, creciendo incluso humanamente.

EEI: Precisamente esa serie con Paracao fue tremenda. El *auriazul* se llevó del *Moisés Flesler* un triunfo impensado –quizá no para ellos– y les tocó a ustedes ir a empatar la serie de visitante. Lo consiguieron pero en el tercer partido, nuevamente de local, Paracao no se las dejó nada fácil.

AL: Paracao nos hizo una serie muy dura, muy física, muy mental. Estos últimos dos años jugamos muchos partidos con ellos, y nos conocemos demasiado. Cada uno sabe lo que juega el otro equipo, y eso nos jugó en contra. También habíamos perdido un poco el ritmo, porque la última fecha la tuvimos libre y quedamos sin actividad. En el primer partido eso nos jugó muy en contra y ellos supieron llevarse el partido merecidamente. En el segundo, creo que fuimos superiores y en el tercero para definir la serie, volvieron esos temores porque hasta el último cuarto iba *palo a palo*. Lo supimos sacar adelante como equipo y fue muy importante esa experiencia porque nos dejó un crecimiento enorme, creo que cada jugador creció después de esa serie.

EEI: Pasado Sanjustino vino Ciclista en la final, ambos clasificados a la Liga Federal pero nada menos que con el título en juego: ¿cómo se hace para no relajarse sabiendo que se cumplió el objetivo principal?

AL: Teníamos el objetivo de ser campeones luego de ascender, y eso nos llevó a no relajarnos. Al contar con un equipo largo pudimos mantener la intensidad, que fue muy importante en la serie con Sanjustino, creo que ahí sacamos la diferencia, con la intensidad física.

EEI: Ya en los duelos con el Verde, tuvieron la





Levin busca la conversión en el tercer partido con Paracao por los Cuartos de Final del Pre Federal 2023.

baja de su referente: Daniel Hure. ¿Cómo se vivió esa situación?

AL: La baja de *Cabrillo* fue dura pero sabíamos que teníamos que poner un poquito más para contrarrestarla y así fue: se alargó el equipo. De hecho otros jugadores tuvieron más minutos y el equipo supo contrarrestar esa baja.

EEI: En el tercer partido para definir el título impusieron condiciones en todo momento a pesar de los intentos de *Ciclista* de torcer el rumbo de las acciones. ¿Dónde pensás que estuvo la clave de ese partido para llevarlos al campeonato?

AL: Creo que la clave estuvo en la intensidad del partido, fuimos muy intensos de entrada, y sabíamos que para ganarle a *Ciclista* necesitábamos estar concentrados los 40 minutos. *Ciclista* es un equipo que merece estar ahí y siempre va a ser un rival duro, por todo lo que ha

logrado, pero teníamos que romper con eso de que era imposible y, gracias a Dios, hicimos un muy buen tercer partido, de principio a fin, que nos permitió llevarnos la victoria.

EEI: ¿Qué significa *Sionista* para vos?

AL: Para mí *Sionista* es mi segunda casa, mi segunda familia, me crie aquí de chico, y hoy en día sigo yendo todos los días. Tengo muchísimos amigos, familiares, mucha pertenencia con el club y hoy puedo contar jugar en Primera y haber conseguido lo que está a la vista: ascenso al Federal el año pasado, y este año ganando el Torneo Pre Federal. Me pone muy contento y siempre lo soñé: jugar en Primera y ganar un título. Y hacerlo con la camiseta de mi club que me vio crecer. ■

“Entramos en la historia de *Ciclista*”

Leandro Chorvat Ábalos (LCA), integrante del Club Ciclista Paraná que jugó la final del Torneo Pre Federal *Dos Orillas*, compartió sus impresiones de esa competencia con **El Equipo Ideal (EEI)**.

El Equipo Ideal: Junto con *Sionista* fueron los dos mejores equipos de la Fase Regular: ¿se dio la lógica entonces al cruzarse en la final?

Leandro Chorvat Ábalos: Creo que se dio la lógica. Después de una Fase Regular muy pareja los dos equipos se asentaron en el torneo y pudieron demostrar su dinámica. Fue un torneo que tuvo algunas sorpresas y muchas variantes en cuanto a posiciones pero nosotros sabíamos de nuestro valor y el nombre que representa *Ciclista* a nivel regional. *Sionista* también sacó a relucir sus virtudes y eso determinó que se dé el cruce en la final.

EEI: ¿Cómo definirías la característica que determinó el juego de *Ciclista* a lo largo del torneo?

LCA: Lo que mejor define a *Ciclista* a mi entender es la dinámica, un juego rápido y conciso donde cada buena defensa concluye en

un contraataque rápido. Es el resultado de los años jugados en cancha que lleva el equipo.

EEI: Participaste con *Paracao* de la anterior Liga Federal. Este torneo, el Pre Federal que fue la antesala para la clasificación de la liga siguiente, ¿crees que hubo un nivel muy alto a partir de los Cuartos de Final con equipos que buscaron la clasificación desde el armado de sus plantillas?

LCA: En los cruces desde los Cuartos de Final cada equipo tenía lo suyo y era un partido aparte. Nosotros corríamos con la ventaja de tener un equipo muy largo lo que hacía que si un jugador tenía un partido bueno o malo, de alguna manera el equipo siempre encontraba regularidad a base del trabajo de cada compañero. De los partidos más complicados, el que me llevó a un nivel de estrés físico mayor, además de *Sionista* en la final, fue el juego con



PH Gabriel Lucrani

Aquí arrebatándole una pelota a Santillán (Gimnasia y Esgrima).

Gimnasia y Esgrima de Santa Fe. Tenían potencias tanto a nivel exterior (Gonzalo Sabatini) e interior (Guillermo Santillán) lo que nos hizo entender que para ganar esos partidos era necesario luchar pelota a pelota.

EEI: Siguiendo con el nivel de juego y teniendo en consideración tu puesto, ¿cómo evaluarías a los pivots rivales que tuviste que enfrentar en este torneo? ¿hay alguno que quisieras destacar?

LCA: Sobre los pivots rivales creo que todos fueron muy buenos. De los que destacaría serían a (Baltazar) Claude, (Uriel) Lejtman, (Eran) Rozenzvaig y (Guillermo) Santillán. Siendo este último el que tuve mejor duelo a nivel de roce y fuerza.

EEI: Con el recorrido que tuviste en Liga Argentina: ¿hay mucha diferencia en ese aspecto?

LCA: Considero que sí, en la Liga Argentina son

otras vidas y gente abocada a este deporte lo que les permite focalizarse en el desarrollo de su cuerpo. Además de la talla existen las fichas extranjeras donde tenemos que hablar de otro básquet.

EEI: ¿Fue una temporada que te satisfizo en lo individual?

LCA: En lo individual estoy muy contento. Venía de una buena temporada del Federal con Paracao con mucho crecimiento en el juego gracias a la confianza que me dio el entrenador. Cuando llegué a Ciclista me costó adaptarme al nuevo esquema, compañeros y staff. De a poco me fui amoldando y sintiéndome más seguro con los consejos que me daban Eliseo (Cassano), Fran (Bogado) y Pablo (Bogado), y la tranquilidad que sentía al poder cometer un error y saber que no sería reprochado por mis compañeros. Es un grupo humano muy lindo y sano que es lo que te lleva al final del día a dar tu mejor versión. ■



Tapa en la segunda final con Sionista.



Chorvat Ábalos con la pelota ante Gimnasia.

PH Gabriel Lucrani

“La parte motivacional que da un título no se compara con nada”

El Equipo Ideal entrevistó a **Cristian Pata Gómez**, entrenador de la Primera División del **C. A. Paracao** en la rama femenina que en el **2023** cosechó importantes logros.

El Equipo Ideal: En el año 2023 la Primera División femenina del C. A. Paracao marcó una tendencia en ganar, tanto el torneo local (APBF) como el provincial (FBER). ¿Cómo se gestó ese proyecto?

Cristian Gómez: El básquet femenino del Club Atlético Paracao en su Primera División, tuvo una primera instancia cuando presentamos el proyecto en el año 2021 y en ese momento no se pudo llevar adelante. En el 2022 se hizo realidad, la Sub Comisión (de Básquet Femenino) se mostró muy dispuesta. El objetivo era contar con todas las categorías en el básquet femenino y que las divisiones formativas tengan una Primera División dónde reflejarse y puedan seguir jugando en el club.

EEl: Armar una división desde cero no es una situación fácil, ¿cómo lo consiguieron?

CG: Pudimos incorporar algunas jugadoras mayores: Florencia Pérez, Antonella Pérez, Marina Murgado, Agustina Badaracco y Grecia González, más las juveniles del club. Logramos en el 2022 conformar el equipo, que era

el primer objetivo para competir a nivel local, y si era posible ese mismo año, hacerlo a nivel provincial, situación que pudimos hacer. La idea de Paracao es competir a nivel provincial y si se clasifica, a nivel nacional como sucedió en el último año al lograr la clasificación a la Liga Federal 2024.

EEl: Precisamente el equipo de Primera División estuvo conformado por jugadoras con experiencia y una gran camada de las formativas que incluso debutaron. ¿Cómo se logra el equilibrio, teniendo en cuenta esos aspectos, ya que en básquet los juegos se definen por detalles, más aún, para ganar un campeonato?

CG: Lo más importante fue el grupo que formaron en esa mezcla de jugadoras de fichas Mayores y Juveniles, eso nos llevó a lograr campeonatos locales y la clasificación a la Liga Federal (2024). El grupo fue nuestra fortaleza y tener claro los objetivos. Los triunfos llegaron rápido, no estaba dentro de nuestra planificación que se consiguieran con tanta celeridad, pero siem-



pre se trabaja para ganar y ser competitivo. La clave fue la cohesión del grupo humano que se formó.

EEl: ¿Por dónde pasó el juego de Paracao en el 2023 a nivel grupal para competir por los títulos que finalmente consiguieron? ¿Hubo cambios en el sistema de juego entre el asociativo y el provincial o afrontaron ambas competencias de la misma manera?

CG: Sabíamos que a partir de octubre/noviembre íbamos a tener muchos partidos y poco tiempo de recuperación porque se nos iban a juntar los ocho partidos del Torneo Pre Federal (2023), que finalmente fueron nueve, y la definición del torneo local (APBF). Fue una etapa más que nada de cuidados y de descanso, pudimos llegar de la mejor manera, con algunos altibajos en el transcurso de los dos torneos, porque jugamos hasta tres partidos por semana. Hubo algunos problemas con jugadoras lesionadas que por suerte fuimos recuperando

porque no fueron lesiones graves, sino producto del trajín de los partidos. Llegamos motivados a la final del Pre Federal con Juventud Unida, más allá del desgaste físico importante, porque en una semana teníamos la posibilidad de ganar el torneo local (APBF) y el provincial (FBER). Ese entusiasmo fue un factor a favor muy importante.

EEl: ¿Cómo describirías los roles del Cuerpo Técnico que te acompañó en el 2023?

CG: La verdad es que hay un gran grupo de trabajo en Paracao, todos colaboran en las demás categorías participando y dando su opinión de manera positiva. Desde el 2009 estoy trabajando con el Profesor **Cristian Romanatti** en la Preparación Física. Los asistentes **Simón Gómez** y **Franco De Gregorio** que provienen de las formativas, y ese año sumamos un coach deportivo, **Fernando Gieco**, que para mí fue de gran valía y ayuda, logrando aspectos positivos no sólo con las jugadoras sino también con el

Cuerpo Técnico. Trabajó el doctor **José González**, en la asistencia médica y los controles a las jugadoras.

EEl: Sobre la Preparación Física en particular: ¿cómo se llevó a cabo ese trabajo teniendo en cuenta que las jugadoras tienen otras actividades en la semana y además no se puede descuidar las prácticas formales del juego?

CG: El martes 30 (de enero de 2024) empezamos la pre temporada. La primera parte de los entrenamientos, en las primeras tres semanas es el casi 70% parte física y el resto básquet, pero durante el año trabajamos ambas partes en forma conjunta. La parte física y técnica-táctica junto al *Profe Romanatti*. Así nos manejamos hace un par de años y teniendo en cuenta que tenemos poco tiempo porque las jugadoras trabajan o estudian, tampoco contamos con mucho tiempo de cancha. Hacer un trabajo integral de la parte física y técnica para nosotros es muy importante y nos dio resultados.

EEl: ¿Por qué te parece que es importante que un club mantenga una Primera División? Esto a colación de que los dirigentes de las sub-comisiones son generalmente padres y madres de las jugadoras de las formativas.

CG: Es importante, obviamente, que todos los clubes participen y tengan su Primera División y que se sumen más clubes. De esa forma tendrán continuidad las jugadoras de las formativas, podrán iniciar su carrera deportiva en Pre Mini y aspirar a llegar a una Primera División. Si no estuviera la Primera, el tope sería U17 y al año siguiente tendrían que emigrar a otro club o dejar el básquet. Por eso es muy importante tener todas las categorías. Seguramente que no es tan fácil, más en básquet femenino que por ahí no hay una cantidad importante de jugadoras abocadas a este deporte que tampoco resulta fácil jugarlo.



Indicaciones a Julieta Alonso que dio sus primeros pasos en Primera División.

EEl: En el aspecto que llevó a la definición del título entre Paracao y Talleres en 2023 (APBF), clubes que se diferenciaron del resto. ¿Cómo se vivieron esos juegos?

CG: Todas las finales del torneo local han sido importantes para nosotros. A los cinco meses que estábamos trabajando (2022) ya se pudo conseguir un título. Todos los logros ayudan y

“La clave fue la cohesión del grupo humano que se formó”

empujan a seguir en el buen camino. *La parte motivacional que da un título no se compara con nada.* Y luego todos los títulos que siguieron fueron especiales. El segundo conseguido, que fue a fines de la temporada 2022, fue a la semana de haber quedado eliminados del Torneo Pre Federal de ese año, cuando perdimos en el tercer partido con (Presbítero) Zaninetti por un punto de local.

Y a la semana pudimos lograr el título (de la APBF). Los del 2023 fueron también especiales porque siempre se entrena y se trabaja para alcanzar un título, y a veces no se da. Hemos logrado mucho en poco tiempo, y por eso le decimos a las jugadoras que disfruten porque no muchas veces se puede salir campeón.

EEl: ¿Qué te pareció como experiencia deportiva la que tuvieron las jugadoras de Paracao en tanto haber competido con clubes de otras ciudades de la provincia, en este caso de

Gualeguaychú y Concordia por el Torneo Pre Federal 2023?

CG: Para nosotros fue muy importante jugar el Torneo Pre Federal por la poca cantidad de partidos que veníamos disputando en el año hasta septiembre u octubre. A fin de año los partidos aumentaron significativamente, lo que hizo que aumentáramos nuestro nivel de juego al tener otro ritmo de competencia. Creo que es así. Cuando se juega otra competencia, frente a otros equipos, creo que la motivación es grande y en nuestro caso terminamos jugando mucho mejor de lo que veníamos haciendo anteriormente. El objetivo de **Paracao** es ganar a nivel deportivo el derecho a participar en competencias más importantes.

EEl: Los dos equipos que clasificaron a la Liga Federal 2024, **Paracao** y **Juventud Unida**, fueron claramente los dos mejores de la competencia. ¿Hubo algún punto de quiebre luego de la derrota –única del campeonato– en la Primera Fecha frente al club de **Gualeguaychú** que tenía en su plantilla a jugadoras de gran nivel como **Ailén Ayala**, **Rita Isasmendi**, **Cami-la Rébora**, **Cintia Pérez**, **Julieta Irigoytía**?

CG: Esa semana de noviembre la arrancamos perdiendo la primera final del asociativo (frente a Talleres de visitante) y el primer partido del Pre Federal de local. Esas derrotas nos hicieron revisar algunos aspectos y corregir lo que estábamos fallando, y a partir de ahí logramos ocho victorias consecutivas en el Pre Federal y las dos finales restantes del torneo local (APBF). Creo que el aumento de la competencia, como dije antes, nos llevó a elevar el nivel, tanto en el aspecto individual de cada jugadora como en lo colectivo. **Juventud Unida de Gualeguaychú fue un gran equipo** con jugadoras que participaron en la Liga Nacional Femenina y en torneos federales, por lo que para nosotros fue una final muy disputada y difícil que en el suplementario pudimos definir a nuestro favor. ■

Se hace camino al andar



PH Gabriel Lucrani

Escena del partido inaugural de la Liga Federal para Sionista y Unión que se enfrentaron en el Moisés Flesler.



PH Gabriel Lucrani

Juan Pablo Folmer (Unión) arremete solitariamente a la defensa de Sionista (29/02/2024).



PH Gabriel Lucrani

Una de las formaciones de Unión. Aquí en la fecha inaugural en Paraná.

Buen debut

Con la conducción de **Marco Percara**, y debutando en la **Liga Federal**, **Unión de Crespo** tuvo una destacada participación en esta importante competencia donde intervinieron **108 clubes** del país para conseguir **dos ascensos** a la **Liga Argentina**.

Con la incorporación de **Alejo Cardozo** y **Valentín Sánchez** (el primero, jugador de Sionista en el Pre Federal y el segundo, de Olimpia en ese mismo torneo) y de **Julián Rodríguez**, **Juan Manuel Copetti** y **Valentín Poeti**, el **Cerveceros** afrontó esta competencia sumado a sus estándares **José Luis Folmer** y el paranaense **Facundo Carulla**.

Con un récord de **6-6** aventajó a **Sionista** en el **Play In** al poder llevar la definición a su es-

tadio. Allí fue derrota en un partido en el que luchó hasta el último segundo y estuvo cerca de superarlo.

Quedará en el recuerdo el partido ganado a **Sportivo** de visitante en **San Salvador** por **16 puntos** y las importantes victorias de local frente al puntero **Gimnasia y Esgrima**, **Peñarol**, **Atlético Tala**, **Sionista** y **Deportivo Ferrocarril**. La primera competencia en una participación federal estuvo a la altura de las expectativas, con jugadores que se brindaron y un público que acompañó en todo momento. ■



Valentín Sánchez

PH Gabriel Lucrani

Serie Regular - 29/04/2024	
Club Atlético Unión:	74
Centro Juventud Sionista:	65
Estadio: C. A. Unión (Crespo).	
Parciales: 20-19; 18-16; 18-13; 18-17.	
Club Atlético Unión (74): Martiniano Morales - Valentín Sánchez (13) - Francisco Folmer (4) - Juan Copetti (3) - Valentín Poeti (2) - Alejo Cardozo (4) - Facundo Carulla (24) - Juan Pablo Folmer (24) - Juan Martín Badaraco - Martín Porrcheng - Álvaro Folmer - Adolfo Rau. DT: Marco Percara.	
Centro Juventud Sionista (65): Sebastián Trinadori (1) - Dante Rewes (25) - Nicolás Guaita (13) - Eduard Montaña Lugo (7) - Jerónimo González Olivetti (3) - Tiago Levy - Pablo Veiga - Luca Penschansky - Eran Rosenzvaig (4) - Franco González (8) - Luciano Santana (4). DT: Santiago Vesco.	
Fuente: CAB.	

LIGA FEDERAL - DIVISIÓN LITORAL					
ZONA B - SERIE REGULAR					
29/02/2024	1	Centro Juventud Sionista	86	C. A. Unión	62
05/03/2024	2	Sportivo San Salvador	56	C. A. Unión	72
	3	Libre			
15/03/2024	4	C. A. Unión	70	Gimnasia y Esgrima	59
20/03/2024	5	Deportivo Ferrocarril San Salvador	57	C. A. Unión	54
25/03/2024	6	C. A. Unión	78	Centro Sportivo Peñarol	76
28/03/2024	7	Club Atlético Rosario Tala	88	C. A. Unión	67
04/04/2024	8	Centro Sportivo Peñarol	80	C. A. Unión	69
26/04/2024	9	C. A. Unión	54	Sportivo San Salvador	70
05/04/2024	10	C. A. Unión	88	Club Atlético Rosario Tala	81
19/04/2024	11	Gimnasia y Esgrima	69	C. A. Unión	63
24/04/2024	12	C. A. Unión	86	Deportivo Ferrocarril San Salvador	66
29/04/2024	13	C. A. Unión	74	Centro Juventud Sionista	65
05/05/2024	14	Libre			
ZONA B - PLAY IN					
10/05/2024	1	C. A. Unión	70	Centro Juventud Sionista	77

Fuente: CAB.



C. A. Unión - Liga Federal 2024			
GOLEADORES			
		PUNTOS	PJ
1	Juan Pablo Folmer	166	12
2	Facundo Carulla	140	8
3	Valentín Sánchez	131	12
4	Alejo Cardozo	100	12
5	Juan Manuel Copetti	87	12
6	Alan Hainze	57	9
7	Valentín Poeti	26	12
8	Martín Porrcheng	16	12
9	Julián Rodríguez	15	7
10	Martiniano Morales	4	11
11	Adolfo Rau	2	12
TOTAL		744	12

Fuente: CAB. Producción: Ylla Lucrani Battaglia.



Nicolás Guaita fue el goleador de Sionista. Aquí frente a Tala en el Moisés Flesler (19/04/2024).

Dio todo lo que tuvo

Sionista tuvo que resolver de entrada la partida del goleador del Torneo Pre Federal, Uriel Lejtman que emigró a Israel. Llegaron Luciano Santana, Facundo Buffa, Sebastián Trinadori y Jerónimo González Olivetti, jóvenes valores que se foguearon y generaron expectativas positivas a futuro. En la cuarta fecha, su base titular, Arik Levin, sufrió una lesión que lo alejó de la competencia por siete partidos. También otro base, Facundo Buffa, se lesionó. Santiago Vesco le dio la posibilidad al juvenil Dante Rewes, que tuvo un torneo para elogiar. Sus estandartes se apoyaron en el goleo de Nicolás Guaita, Franco González y el todoterreno Eduar

Montaña Lugo. Eran Rosenzvaig, aportando como siempre lo suyo. En la Fase Regular, Sionista no pudo ganar de visitante y se le escapó un partido de local con Sportivo San Salvador cuando le empató con un triple en la expiración del partido y lo perdió en el suplementario. Con desventaja en el Play In sacó chapa en Crespo para eliminar a Unión y luego cayó con Atlético Tala en la siguiente instancia. Un torneo que sirve para sumar experiencia y dejar constancia que al club de calle Carbó le interesa volver, y para eso no hay nada mejor que foguear a los jóvenes valores del club. ■

LIGA FEDERAL - DIVISIÓN LITORAL					
ZONA B - SERIE REGULAR					
29/02/2024	1	Centro Juventud Sionista	86	C. A. Unión	62
05/03/2024	2	Centro Sportivo Peñarol	90	Centro Juventud Sionista	87
10/03/2024	3	Centro Juventud Sionista	63	Gimnasia y Esgrima	58
15/03/2024	4	Centro Juventud Sionista	61	Deportivo Ferrocarril San Salvador	59
20/03/2024	5	Club Atlético Rosario Tala	76	Centro Juventud Sionista	71
	6	Libre			
28/03/2024	7	Sportivo San Salvador	71	Centro Juventud Sionista	59
04/04/2024	8	Deportivo Ferrocarril San Salvador	98	Centro Juventud Sionista	61
	9	Libre			
14/04/2024	10	Centro Juventud Sionista	81	Sportivo San Salvador	87
19/04/2024	11	Centro Juventud Sionista	65	Club Atlético Rosario Tala	51
24/04/2024	12	Gimnasia y Esgrima	71	Centro Juventud Sionista	65
29/04/2024	13	C. A. Unión	74	Centro Juventud Sionista	65
05/05/2024	14	Centro Juventud Sionista	84	Centro Sportivo Peñarol	74
ZONA B - PLAY IN					
10/05/2024	1	C. A. Unión	70	Centro Juventud Sionista	77
22/01/2024	1	Club Atlético Rosario Tala	91	Centro Juventud Sionista	77

Fuente: CAB.



PH Gabriel Lucrani

En la victoria de local con Tala (19/04/2024).



PH Gabriel Lucrani

Dante Rewes

Centro Juventud Sionista - Liga Federal 2024			
GOLEADORES			
		TOTAL	PJ
1	Nicolás Guaita	190	12
2	Franco González	138	12
3	Dante Rewes	89	12
4	Eduar Montaña Lugo	85	12
5	Facundo Buffa	63	9
6	Luciano Santana	63	12
7	Jerónimo González Olivetti	55	11
8	Arik Levin	47	7
9	Eran Rosenzvaig	47	12
10	Alfredo Mercado	25	6
11	Sebastián Trinadori	23	12
12	Tiago Levy	2	7
TOTAL		827	12

Fuente: CAB. Producción: Ylla Lucrani Battaglia.



Franco González

PH Gabriel Lucrani

Serie Regular - 29/02/2024	
Centro Juventud Sionista:	86
Club Atlético Unión:	62
Estadio: Moisés Flesler (Paraná).	
Parciales: 24-15; 27-11; 22-12; 18-19.	
Centro Juventud Sionista (86): Sebastián Trinadori – Dante Rewes – Nicolás Guaita (22) – Eduar Montaña Lugo (23) – Jerónimo González Olivetti (5) – Tiago Levy (2) – Alfredo Mercado (7) – Facundo Buffa (7) – Arik Levin (7) – Eran Rosenzvaig – Franco González (3) – Luciano Santana (10). DT: Santiago Vesco.	
Club Atlético Unión (62): Martiniano Morales (1) – Valentín Sánchez (13) – Valentín Poeti – Juan Manuel Copetti (12) – Julián Rodríguez Merlino – Alejo Cardozo (7) – Facundo Carulla (18) – Juan Pablo Folmer (7) – Alan Hainze (4) – Martín Porrcheng – Jerónimo Folmer Bellmann – Rodolfo Rau. DT: Marco Percara.	
Fuente: CAB.	



Vesco da indicaciones a Montaña Lugo al momento de reingresar al campo.

Eduar Montaña Lugo, el jugador nativo de Venezuela y residente en Argentina, dialogó con **El Equipo Ideal** luego de la campaña de Sionista en la Liga Federal 2024.

El Equipo Ideal: ¿Qué conclusión sacás de la campaña de Sionista en esta Liga Federal?

Eduar Montaña Lugo: Un torneo para sumar experiencia colectiva y personal, nos costó tomar buenas decisiones en los momentos clave del partido y bueno, pienso que esta participación ya te deja mejor preparado para encarar lo que pueda venir más adelante... En líneas generales, muy positiva.

EEl: Tuvieron algunas complicaciones en la competencia como la baja de Uriel Lejtman .

EML: La noticia de Lejtman nos dejó un poco descolocados ya que todos sabemos la importancia de lo que representaba para el equipo. Venía de ser el jugador más valioso en el Pre Federal y esperábamos poder contar con su juego

para este torneo... Rápidamente comprendimos que era una muy buena oportunidad para Uriel así que nada más que desearle lo mejor y empezamos a trabajar con lo que teníamos. Luego vinieron las lesiones de Arik (Levin) y Facu (Buffa) que también nos complicó mucho porque eran los dos bases principales del equipo. Pero tratamos de acoplarnos de la mejor manera posible para salir a jugar y dar lo mejor de nosotros.

EEl: El inicio fue con victoria sobre Unión de local, luego no pudieron dar ese *paso* de visitante: ¿es muy difícil jugar en esa condición en reductos donde el público tiene un fuerte sentido de pertenencia con sus equipos?

EML: La verdad que sí, personalmente fue la primera situación que pude vivir en ese aspecto,



PH Gabriel Lucrani

y de cerca. Me sorprendió lo *metida* que está la gente. Por ahí te dicen cosas pero empiezas a entender que es parte del juego y desde ahí creo que ya lo tomas para disfrutar...

EEl: Igualmente el grupo dio un paso importante al vencer de visitante y en una instancia de eliminación (Play In) a Unión en Crespo.

EML: De mucha entrega, sabíamos que teníamos que ganar para seguir en carrera y con la presión de que no lo habíamos hecho nunca de visitante. Nos pusimos como objetivo romper con esa marca y salimos a darlo todo... Muy lindo jugar ese tipo de partidos, y más ante un gran rival como (Unión de) Crespo.

EEl: Muchas veces te tocó lidiar con jugadores de mucha experiencia y jerarquía, ¿quién te llamó la atención en ese sentido?

EML: Sin dudas Isaac Monti, un jugador excepcional con toda su experiencia. Estoy muy contento de haber tenido que jugar en contra y la difícil tarea de defenderlo, que no fue nada

fácil, jaja.

EEl: En reiteradas ocasiones se vio a Santiago Papi Vesco darte indicaciones: ¿qué significa él como entrenador en tu crecimiento personal?

EML: Pienso que cada entrenador te ayuda a trabajar en lo que te falta para ser mejor cada día. Sin dudas Papi me ha ayudado a mejorar mucho en temas de lectura de juego, comportamiento, maneras de ver la cancha, de verdad: muchos consejos de su parte. Y entiendo que para mí marca un antes y un después en mi carrera de basquetbolista.

EEl: ¿Cuáles son los objetivos o aspiraciones de Montaña Lugo en el básquet?

EML: Ahora mismo no tengo un objetivo a largo plazo, trato de mantenerme de la mejor manera posible en el lugar donde estoy, tratando de mejorar todos los días, dando lo mejor de mí y *disfrutando de las oportunidades que se me dan*. Estoy muy contento por el presente que estoy teniendo. ■



Pablo Bando y Ruiz Moreno (Echagüe) en un pasaje del partido frente a Jáchal en el *Butta*.

Alcanzó para el Play In

Finalizada la temporada de la Liga Argentina 2023/24, el Atlético Echagüe Club llegó hasta la segunda instancia de los Play In.

Al culminar la Serie Regular el club de Paraná no tuvo una buena campaña de acuerdo a las expectativas generadas previamente. Se lograron solamente siete triunfos en esta fase que lo dejaron en una situación incómoda para luego afrontar los partidos de post temporada. Tampoco pudo ganar de visitante.

Fin de la Serie Regular y Play In

De acuerdo a lo tratado en el anterior número de esta revista, Echagüe había culminado de afrontar cinco partidos consecutivos de local en la **Serie Regular** con un récord 2-3. Posteriormente quedaron cinco partidos más de los cuales ganó sólo uno: Independiente BBC (91-

83) en el *Butta*, y se perdieron los cuatro restantes: Rivadavia Básquet (79-75), GEPU (88-73), Montmartre (84-73) y Colón (91-75), todos de visitante con excepción del club de Catamarca. Para la primera instancia del **Play In**, Echagüe debió cruzar el charco para enfrentar al *Sabale-ro* (Colón de Santa Fe) en el *Roque Otrino* y allí, no sólo consiguió la victoria más importante de la temporada, sino que además fue la primera y única saliendo de Paraná. Fue triunfo del *Negro* entrerriano por 87 a 77.

Nuevamente fuera de casa y en Santiago del Estero debió dirimir el pase a la **Reclasificación** (instancia lograda en la temporada anterior) con Independiente BBC. Echagüe corrió siem-

pre en desventaja y el local sin inconvenientes se quedó con la victoria al derrotarlo por 82 a 65. Así culminó esta temporada para Echagüe

en la **Liga Argentina** bajo la dirección técnica de **Oscar Cachi Bonell** que alcanzó la quinta temporada consecutiva como *head coach*. ■

CAMPAÑA DEL ATLÉTICO ECHAGÜE CLUB - LIGA ARGENTINA 2023/24					
CONFERENCIA NORTE - SERIE REGULAR					
21/10/2023	1	Atlético Echagüe Club	78	C. A. Colón	83
25/10/2023	2	Amancay	71	Atlético Echagüe Club	68
27/10/2023	3	Jáchal BC	58	Atlético Echagüe Club	56
31/10/2023	4	Atlético Echagüe Club	72	Villa San Martín	65
12/11/2023	5	Atlético Echagüe Club	20	C. A. Sarmiento)	0
18/11/2023	6	C. A. Sarmiento	0	Atlético Echagüe Club	20
24/11/2023	7	Atlético Echagüe Club	60	Atenas	63
26/11/2023	8	Atlético Echagüe Club	77	Barrio Parque	85
3/12/2023	9	Sportivo Suardi	82	Atlético Echagüe Club	65
5/12/2023	10	San Isidro	71	Atlético Echagüe Club	69
7/12/2023	11	Deportivo Norte	86	Atlético Echagüe Club	83
13/12/2023	12	Atlético Echagüe Club	71	GEPU	66
15/12/2023	13	Atlético Echagüe Club	78	Rivadavia Básquet	66
8/1/2024	14	Montmartre	82	Atlético Echagüe Club	62
10/1/2024	15	Independiente BBC	78	Atlético Echagüe Club	68
12/1/2024	16	Salta Básquet	92	Atlético Echagüe Club	78
22/1/2024	17	Atlético Echagüe Club	78	Salta Básquet	57
7/2/2024	18	Villa San Martín	70	Atlético Echagüe Club	59
14/2/2024	19	Barrio Parque	77	Atlético Echagüe Club	75
15/2/2024	20	Atenas	102	Atlético Echagüe Club	52
18/2/2024	21	Atlético Echagüe Club	91	Jáchal BC	57
20/2/2024	22	Atlético Echagüe Club	55	Amancay	61
24/2/2024	23	Atlético Echagüe Club	73	Deportivo Norte	56
26/2/2024	24	Atlético Echagüe Club	74	Sportivo Suardi	76
28/2/2024	25	Atlético Echagüe Club	70	San Isidro	107
6/3/2024	26	Rivadavia Básquet	79	Atlético Echagüe Club	75
8/3/2024	27	GEPU	88	Atlético Echagüe Club	73
24/3/2024	28	Atlético Echagüe Club	73	Montmartre	84
27/3/2024	29	Atlético Echagüe Club	91	Independiente BBC	83
2/4/2024	30	C. A. Colón	91	Atlético Echagüe Club	75
CONFERENCIA NORTE - PLAY IN					
9/4/2024	1	C. A. Colón	77	Atlético Echagüe Club	87
15/4/2024	1	Independiente BBC	82	Atlético Echagüe Club	65

Fuente: CAB.

Germán GONZÁLEZ

PUNTOS - CAMPAÑA ECHAGÜE 2023-2024						
	TOTAL	LIBRES	DOBLES	TRIPLES	PJ	Minutos
Germán González	434	120	70	58	30	938
Pablo Bando	317	57	46	56	30	942
Ignacio Echevarría	284	30	43	56	29	827
Lisandro Ruiz Moreno	248	43	86	11	29	816
Lautaro Pividori	235	62	46	27	30	672
Ramiro Trebucq	208	56	76	0	19	477
Francisco Michelli	170	20	36	26	29	527
Ignacio Zurberti	93	30	30	1	11	273
Francisco Bonaguro	88	10	39	0	19	253
Iván Albornóz	49	12	18	0	11	150
Santino Galli	13	0	2	3	7	31
Lucas Musante	7	2	1	1	11	49
Juan Schmidt	3	0	0	1	7	24
Máximo Sánchez	2	0	2	0	4	18

Fuente: CAB. Producción: Gabriel Lucrani.

REBOTES Campaña 2023-2024		
		TOTAL
1	Ignacio Echevarría	192
2	Pablo Bando	127
3	Lisandro Ruiz Moreno	113
4	Germán González	110
5	Lautaro Pividori	98

Fuente: CAB.

Pablo BANDEO

RECUPERACIONES Campaña 2023-2024		
		TOTAL
1	Lisandro Ruiz Moreno	53
2	Lautaro Pividori	43
3	Germán González	40
4	Pablo Bando	23
5	Francisco Michelli	20

Fuente: CAB.

ASISTENCIAS Campaña 2023-2024		
		TOTAL
1	Lisandro Ruiz Moreno	115
2	Germán González	84
3	Lautaro Pividori	64
4	Pablo Bando	24
5	Ramiro Trebucq	20

Fuente: CAB.

Lisandro RUIZ MORENO



Germán González, fue el goleador de Echagüe en las dos últimas temporadas: 387 puntos en 2022/23 y 434 puntos en la última.



Francisco Bonaguro convierte con Salta Básquet.

Serie Regular - 22/01/2024	
Atlético Echagüe Club:	78
Salta Básquet:	57
Parciales: 23-16;13-14;27-14;15-13	
Atlético Echagüe Club (78): Máximo Sánchez - Lautaro Pividori (10) - Santino Galli - Pablo Bando (8) - Lucas Musante - Francisco Michelli (8) - Lisandro Ruiz Moreno (7) - Germán González (14) - Ignacio Echevarría (11) - Juan Schmidt - Francisco Bonaguro (4) - Ramiro Trebucq (16). DT: Oscar Bonell.	
Salta Básquet (57): César Jara (14) - Lucas Gallardo (6) - Ángel Torino Flores (8) - Nasif Farah - Diego Peralta (10) - Tadeo Esper - Facundo Arias Binda (10) - Jerónimo Díaz Muller (3) - Luis Quiroga (2) - Tomás Ferraro - Santiago Gattari - Lucio Castellani (4). DT: Ricardo Alberto De Cecco.	
REVANCHA: 10 días después de la visita a Salta, el Negro lo goleó en el Butta.	



Lucas Musante en bandeja con Jáchal en el Butta.

Serie Regular - 18/02/2024	
Atlético Echagüe Club:	91
Jáchal BC:	57
Parciales: 24-15;27-11;22-12;18-19	
Atlético Echagüe Club (91): Máximo Sánchez (2) - Lautaro Pividori (8) - Santino Galli (6) - Pablo Bando (11) - Lucas Musante - Francisco Michelli (7) - Lisandro Ruiz Moreno (10) - Germán González (13) - Ignacio Echevarría (15) - Juan Schmidt - Francisco Bonaguro (7) - Ramiro Trebucq (10). DT: Oscar Bonell.	
Jáchal BC (57): Bruno Caribaux (12) - Julio Carrizo Trujillo (6) - Martín Molini Villalba (4) - Luca Theiler (3) - Sergio Espíndola (6) - Pablo Cruzaz Fuentes (2) - Julián Roumec (2) - Álvaro Caraffa (7) - Facundo Cortéz Martínez - Jerónimo Barrionuevo (12). DT: Sergio Cabañas.	
FÁCIL: no opuso resistencia el último de la tabla pero a los dos días Jáchal venció a Villa San Martín.	



Christopher Hooper hizo estragos cuando visitó el Butta.

Serie Regular - 28/02/2024	
Atlético Echagüe Club:	70
San Isidro:	107
Parciales: 14-23;11-37;28-20;17-27	
Atlético Echagüe Club (70): Máximo Sánchez - Lautaro Pividori (6) - Santino Galli (5) - Pablo Bando (2) - Lucas Musante - Francisco Michelli (3) - Lisandro Ruiz Moreno (7) - Germán González (17) - Ignacio Echevarría (5) - Juan Schmidt - Francisco Bonaguro (12) - Ramiro Trebucq (13). DT: Oscar Bonell.	
C. A. San Isidro (107): Jeremías Diotto (23) - Christopher Jaleel Hooper (15) - César Lavoratornuovo (12) - Vicente Aquadro (3) - Gianfranco Sinconi Bonetto (14) - Jerónimo Suñé (8) - Santiago Ludueña - Manuel Lambrisca (10) - Tomás Raggiardo (3) - Santiago Bruno (3) - Emilio Boyé (4) - Juan Manuel Bejar (12). DT: D. Beltramo.	
LA NOCHE DE LA PESADILLA: San Isidro lo pasó por arriba.	



Pablo Bando roba una pelota y convierte en soledad con Independiente BBC.

Serie Regular - 27/03/2024	
Atlético Echagüe Club:	91
Independiente BBC:	83
Parciales: 28-24;25-20;21-20;17-19	
Atlético Echagüe Club (91): Lautaro Pividori (14) - Pablo Bando (16) - Lucas Musante - Francisco Michelli (7) - Lisandro Ruiz Moreno (14) - Germán González (19) - Ignacio Echevarría (9) - Juan Schmidt - Francisco Bonaguro - Ramiro Trebucq (12). DT: Oscar Bonell.	
Independiente BBC (83): Adrián Lange - Gabriel Rojas (5) - Facundo Rivero - Milton Vittar (7) - Johu Fernando Castillo Borja (21) - Máximo Vélez Cuffia (8) - Martín Pérez Douthat (12) - Lisandro Gómez Quintero (6) - Facundo Folmer Bellman (2) - Facundo Jeréz (22). DT: Martín Manuel De Zan.	
PUNTERÍA: Independiente intentó pero el Negro tuvo eficacia.	



Nacho en el debut con Colón en el Butta.



Echevarría salva una pelota en el partido con Independiente BBC en Paraná.

DEL ACONQUIJA AL PARANÁ

Ignacio Echevarría integró el plantel de Echagüe en la última Liga Argentina. Con un importante lanzamiento externo y altura para luchar por los rebotes, fue un jugador que se brindó por entero al equipo. Conrado, su hermano gemelo, jugó en esa temporada en Deportivo Norte.

El Equipo Ideal: ¿Vos y tu hermano están muy pendientes de cómo le va al otro jugando para clubes diferentes y compitiendo en la misma liga?

Ignacio Echevarría: Estamos muy pendientes viendo los partidos, siempre mandándonos mensajes de apoyo, preguntándole al otro cómo

le ha ido en el entrenamiento. Son 25 años en que hicimos todo juntos, ahora nos separamos en nuestras carreras pero siempre estamos pendientes. Imaginate que desde chiquitos compartimos todo: fútbol primero, comenzamos el básquet al mismo tiempo, colegios, los amigos. Ahora nuestras carreras nos llevaron

por caminos distintos.

EI: Próximamente van a ser rivales ¿hay alguna apuesta ya considerada?

IE: Sí, ya hay apuestas, hay asados prometidos, yo perdí el primero (83-86 con Dep. Norte) así que me toca pagar el asado cuando volvamos a Tucumán. Estoy esperando con ansias la revancha cuando juguemos en nuestro estadio.

EI: ¿Qué le dijeron sus padres -seguramente sus principales hinchas- pero que esta vez no podrán gritar mucho las conversiones de alguno de ustedes porque cada punto va a ser un dolor de cabeza para el otro?

IE: A nuestros padres se les hace difícil una situación así porque obviamente no pueden gritar el gol de uno si el otro hijo juega en el equipo rival. Creo que gritan el gol de los dos. Convierte Echagüe y gritan el gol, convierte Norte y lo gritan también, así se les hace más fácil a ellos

para no sufrir tanto y que el partido no les resulte un dolor de cabeza.

EI: ¿Cómo se vive el básquet en Tucumán, ya sea asociativo o profesional?

IE: El básquet en Tucumán siempre se vivió a flor de piel, al (jugador) tucumano en general se lo caracteriza por tener mucha garra, de jugar siempre al roce. El básquet asociativo está actualmente un poco flojo por desorganizaciones de la asociación pero siempre tuvo un buen nivel de jugadores.

En lo profesional, por suerte hay varios clubes que vienen trabajando hace mucho tiempo: Mitre, Belgrano, ahora apareció San Martín, Talleres que está hace varios años, que son clubes que están consolidados en la Liga Federal (tercera categoría). Espero que el básquet tucumano siga creciendo porque tiene muchos jugadores jóvenes que pueden dar el salto.



Lanzando sobre la marca de Roquez Jhonson, el extranjero que tuvo Atenas cuando visitó el Butta.

EEl: Con tu hermano Conrado, una vez que dejan el fútbol a los 14 años y se dedican al básquet en Estudiantes -club donde jugó su padre- ganan la Liga C. ¿Ese fue el despegue para que ya se conozca a los hermanos Echevarría en el básquet nacional?

IE: Sí, ese fue el despegue, ese fue el trampolín que nos dio el club y también estoy agradecido con mi club por apostar por nosotros que éramos jóvenes. Ascendimos al Federal y después a la Liga [Argentina]. A nosotros nos sirvió para ingresar al profesionalismo, y al club como experiencia también. Estudiantes nos ayudó mucho en lo personal para que crezcamos como jugadores, así que le estoy muy agradecido.

EEl: En Liga Argentina jugaste con Tucumán Básquet, una fusión entre Estudiantes, Asociación Mitre y San Jorge para aunar esfuerzos y mantener la plaza en esa ciudad. Finalmente, no se pudo lograr ese objetivo. ¿Cómo se

vivió todo ese proceso de lucha por no descender en una Liga Argentina tan competitiva?

IE: En la Liga Argentina jugué con Estudiantes dos temporadas, para la tercera se realizó una fusión con Mitre y San Jorge. Ese proceso fue durísimo, cambiamos de entrenador, se nos fueron jugadores, hubo muchas lesiones también; el día a día era muy pesado, estábamos cortos de plantel. Los chicos que quedamos la luchamos hasta el final y eso se valora mucho aunque no se haya logrado el objetivo de mantener la plaza. Fue una lástima porque se pierde una plaza de Liga Argentina para Tucumán que es importante para seguir impulsando a los chicos, para que la gente nos acompañe. Dios quiera que algún equipo vuelva a la liga y Tucumán tenga una plaza consolidada en esa categoría.

EEl: Precisamente en esa temporada (2022/23), jugaron dos veces con Echagüe. La primera el viernes 6 de noviembre de 2022



PH Gabriel Lucrani

Buscando un triple frente a Salta Básquet.

en Paraná donde ganan por un punto, y fuiste clave en el cambio del resultado cuando te tocó entrar. Fue un 69 a 68 a favor de Tucumán Básquet.

IE: Entro en ese partido desde el banco -creo que perdíamos por 7 u 8 puntos- y destrabo el resultado con una jugada de cuatro puntos (triple y falta), y luego convierto un par de triples más. Echagüe tuvo la última pelota pero el lanzamiento *bailó en el aro* y no entró, todos peleamos el rebote y terminamos ganando por un punto. Fue un lindo partido que necesitábamos ganar.

EEl: Luego, cuando el Negro les devolvió la visita, se quedó con el triunfo al convertir Joaquín Fernández Álvarez un triple en el último segundo. Otra noche difícil de olvidar.

IE: Fue un partido que prácticamente lo teníamos ganado, quedaban 5 o 6 segundos, erramos dos libres, sale Echagüe en ataque y queda



PH Gabriel Lucrani



PH Gabriel Lucrani



Frente a GEPU en el Butta.

Joaquín Fernández (Álvarez) en soledad para tirar de *tres*. Lo convierte y fue un resultado 75-77 que nos bajó anímicamente para los dos partidos que nos quedaban con Montmartre y Salta. Obviamente que fuimos a ganar en plena lucha por no descender pero no se dieron los resultados. Ese partido con Echagüe fue una de las peores noches deportivamente hablando porque nuestro equipo tenía una confianza enorme para ganarlo y seguir peleando la permanencia con Sarmiento de Resistencia.

Echagüe 2023/2024

EEl: ¿Qué conclusiones sacás, a grandes rasgos, de la campaña?

IE: La conclusión de la temporada me deja un sabor amargo. Solamente unos tres partidos no competimos, pero de ahí en más, estuvimos parejos con todos; con Atenas en nuestra cancha y con San Isidro de visitante. Pero son



temporadas donde a veces las cosas no se dan. Tuvimos nuestros partidos ganados, incluso consecutivamente, pero no pudimos alcanzar nuestras metas. El partido en el que vencimos a Colón en Santa Fe, en el Play In, nos dió otro aire, y con Independiente creo que quedamos un poco cortos de equipo.

EEl: Muchos partidos se perdieron en los minutos finales, ¿a qué atribuí esa situación: mala suerte, se quedaron sin rotación en esos últimos minutos, situaciones que se van repitiendo y son difíciles de revertir?

IE: Perdimos 8 o 9 partidos en los minutos finales con diferencia de 1 a 3 puntos, creo que fueron malos cierres nuestros y un poco de mala suerte, porque la suerte también te tiene que acompañar. Mientras más partidos perdíamos por esa escasa diferencia más difícil se nos hacía llegar *palo a palo* en los siguientes partidos porque la cabeza no es la misma que ganando. Si

conseguíamos ganar cuatro o cinco partidos de esos, íbamos a estar en la mitad de la tabla. Son cosas del básquet y se dio así.

EEl: Desde la mirada del jugador, ¿cómo se vive el actual formato de la Liga Argentina en lo referido a las giras, donde a ustedes les tocó tres veces jugar tres partidos seguidos de visitante?

IE: Es mucho desgaste jugar tres partidos en una gira con viajes largos. Nos tocó el norte del país, pasamos de Catamarca a Santiago del Estero con cuatro horas de viaje y se hace sentir. Llegás al tercer partido con un desgaste bastante alto pero también para eso nos preparamos, para afrontar esos partidos seguidos. Sería mucho mejor afrontar dos partidos por gira, pero también jugando tres se reducen los gastos. Por ejemplo, no tener que volver al norte por sólo un partido.

EEl: ¿Qué te dejó tu paso por Echagüe y por

Paraná?

IE: Mi paso por Echagüe fue muy positivo, quiero agradecer a la dirigencia por haber confiado en mí, por contratarme. Echagüe es un club muy grande y con mucha historia. Agradecer a toda la gente que nos acompañó, sé que los resultados no fueron los que ellos esperaban pero *nosotros siempre dimos lo mejor*. Paraná es una ciudad muy hermosa y volvería sin lugar a dudas. ■



PH Gabriel Lucrani

El *básquet santafesino* está de parabienes. **Unión** juega **Liga Nacional**, **Colón** **Liga Argentina**. En esta nota reflejaremos el gran mérito del *Tatengue* que, en una liga donde muchos quisieran estar, a pura lucha y corazón, y con la cabeza fría cuando tuvo que tenerla, mantuvo la categoría cuando la permanencia se compli- caba.

Una liga con altura

Quizá cueste a nivel *selección argentina* volver a poner la vara tan alta como la que supimos tener. Tuvimos una generación (dorada) que asombró al mundo entero. Para que vuelva a suceder semejante hecho extraordinario habrá que trabajar mucho, pero mientras tanto, nos quedamos con nuestro *básquet casero*. Ya en la **Liga Argentina**, con cobertura desde hace dos temporadas por **El Equipo Ideal**, hemos realizado en más de una oportunidad el excelente nivel de competencia, sobre todo la intensidad y entrega con que se desarrolla el juego. Si apuntamos a la **Liga Nacional**, todavía debemos ascender un peldaño más en la esca- lera jerárquica del básquetbol argentino. En ese cónclave de 20 clubes privilegiados que juegan la liga, **Unión de Santa Fe**, que ascendió en el 2021, tuvo que trabajar mucho en la última temporada para mantener la categoría.

Un inicio difícil que hubo que revertir

El *Tate* arrancó la temporada de la mano de **Sebastián Puñet** como *head coach*. No fue el inicio esperado, dos derrotas de local y dos más de visitante hacían prever que la temporada no sería sencilla. En la quinta fecha se logró el primer triunfo frente a **Argentino de Junín** por 92 a 80 de local, y luego tuvo que esperar cinco partidos más para volver a lograr un nuevo triunfo que fue de visitante ante **Comunicaciones** por 78 a 71. Del ciclo de **Puñet**, lo importante fue que estos dos triunfos fueron clave para la permanencia, porque fueron dos victorias ante los rivales

UNIÓN es Liga Nacional

El *Tatengue* que subió a la máxima categoría del básquet argentino en el 2021 retuvo la categoría luego de un inicio complicado.



Unión busca el triunfo con el *Malvichino* completo frente a **Oberá**. Foto Agustina Schiavi (Prensa Básquet Unión).

con que se disputó la lucha por evitar el **Play Out**. **Puñet** fue uno de los técnicos más jóvenes de la liga en esta temporada, la que comenzó

con 34 años. El equipo obtuvo luego un triunfo más con **Boca** y después de cinco derrotas consecutivas dejó de ser el *coach* de **Unión**.

Un aventón cruzando el charco

Como sucede en estos casos la dirigencia no puede perder tiempo y el apuntado para *coach* fue el paranaense **Maximiliano Seigorman**. Aún para él, quien fue coordinador de Estudiantes en Paraná, asistente de Regatas de Corrientes, integrante del Cuerpo Técnico de Sergio *Oveja* Hernández, actuó en el mundial FIBA de Beijing y en los Juegos Olímpicos de Tokio, y pasó por el **Dewa United Surabaya** de la Liga de Baloncesto de Indonesia, fue agarrar un *fierro* caliente.

Con la impronta de su idea, el trabajo anímico para volver a potenciar a los jugadores, más un ajuste en la defensa, comenzó progresivamente su trabajo y los resultados no tardaron mucho en llegar: victorias ante **Ferro** (96-82), **La Unión** (100-90) y **San Martín de Corrientes** (70-69), empezaban a fortalecer al equipo en el *Malvichino*. Luego de dos victorias más con **Olímpico** (81-79) y **Platense** (98-96), se lograba finalmente el ansiado -y clave- triunfo de visitante ante **Independiente de Oliva** (87-84).

Los dos últimos partidos disputados de local también debían ser victorias: una, ante un rival directo, **Comunicaciones**, al que doblegó 83 a 70, y en la última fecha en un *Ángel Malvichino* colmado, con **Oberá** a todo o nada, por 100 a 86. Con ese último triunfo evitó el **Play Out** que finalmente jugaron **Argentino de Junín** y **Comunicaciones de Mercedes**, con derrota y descenso de los correntinos.

Dos entrerrianos conformaron la plantilla. Primero, **Felipe Pais**, de **Concepción del Uruguay**, que en la segunda parte emigró a **Comunicaciones**, y llegó en su lugar **Daniel Cabrito Hure**, fundamental en este proceso. También jugaron los extranjeros: el cubano **Pedro Bombino** (U23), pivot de 2.06 mts., y los estadounidenses **Trevor Moore** -escolta- y el alero **Domini- que Morrison** que reemplazó a **Justin Martin**. De la casa, **Ignacio Alessio** fue un referente importante para el equipo y los juveniles. ■

“Si Unión forma un equipo competitivo vamos a jugar a estadio lleno”



Seigorman da indicaciones en el partido con Oberá. Foto Agustina Schiavi (Prensa Básquet Unión).

Maximiliano Seigorman, el entrenador radicado en Paraná y de amplia experiencia, agarró el timón de Unión cuando estaba a la deriva.

EEl: ¿Cómo se trabajó para levantar el aspecto anímico y deportivo de Unión cuando llegaste?

MS: No es fácil, hay que hablar mucho en el día a día con los jugadores, buscar convencerlos, primero desde lo basquetbolístico y luego tratar de transmitir cuál es la idea personal. Después, mentalmente buscar potenciarlos en

el día a día a cada uno para que superen las adversidades y los errores.

EEl: ¿Considerás que el primer triunfo, contra Ferro, fue un quiebre en el equipo?

MS: Veníamos haciendo un buen trabajo, necesitábamos mejorar desde lo defensivo. Me parece que fue un buen partido el que jugamos con Ferro pero también hubo otros en que

hicimos un gran trabajo y lo bueno es que pudimos hacer fuerte nuestra localía.

EEl: ¿Cuando creíste realmente que Unión se quedaba en Liga Nacional?

MS: No se sabe eso a ciencia cierta lo que sí queríamos es que dependa de nosotros, no queríamos llegar a la última fecha teniendo que ver qué pasaba con los rivales. Si hubié-

ramos sabido que llegábamos con Oberá con todo a nuestra mano, sabiendo que si ganábamos nos quedábamos en la Liga Nacional y evitábamos el Play Out, lo hubiese firmado desde el día que llegué.

EEl: ¿Qué significó y aportó la presencia de Daniel Hure?

MS: A Dani lo conozco hace muchos años, tiene muchísima experiencia, sabe el rol que tiene en el equipo y más allá de su trabajo en sí en la cancha, descomprimió mucho a los más jóvenes. Los ayudó mucho a potenciarlos, a que tomen decisiones para que en el día a día el equipo esté cada vez más fuerte. Al igual que Nacho (Ignacio) Alessio hicieron un trabajo de experiencia en el equipo muy importante.

EEl: ¿Cuán importante es la plaza de Unión en Liga Nacional, sobre todo para la región?

MS: No hay equipos en Paraná de Liga Nacional, en Santa Fe es la única plaza, hay que cuidarla y sobre todo por la cantidad de gente que vino al partido con Oberá, *si Unión logra hacer un equipo competitivo me parece que vamos a jugar muchas fechas a estadio lleno* por la cantidad de simpatizantes que tiene y porque, además, **Unión** se lo merece. ■

C. A. UNIÓN (SANTA FE)					
Campaña Liga Nacional 2023/2024					
04/10/2023	1	C. A. Unión	82	Instituto	84
06/10/2023	2	C. A. Unión	91	Riachuelo (LR)	94
09/10/2023	3	Gimnasia (C)	88	C. A. Unión	63
11/10/2023	4	C. A. Platense	93	C. A. Unión	70
29/10/2023	5	C. A. Unión	92	Argentino (J)	80
11/11/2023	6	C. A. Unión	91	Obras	98
18/11/2023	7	Olímpico (LB)	87	C. A. Unión	81
20/11/2023	8	Quimsa (S)	78	C. A. Unión	69
28/11/2023	9	C. A. Unión	67	Zárate Básquet	71
06/12/2023	10	San Martín (C)	83	C. A. Unión	70
08/12/2023	11	Comunicaciones (M)	71	C. A. Unión	78
13/12/2023	12	C. A. Unión	73	C. A. San Lorenzo	77
15/12/2023	13	C. A. Unión	73	Regatas (C)	85
08/01/2024	14	C. A. Unión	90	C. A. Boca Juniors	88
13/01/2024	15	La Unión (F)	81	C. A. Unión	64
15/01/2024	16	Oberá Tenis Club	85	C. A. Unión	64
19/01/2024	17	C. A. Unión	77	Independiente (O)	88
23/01/2024	18	Peñarol (MdP)	103	C. A. Unión	75
25/01/2024	19	Ferro Carril Oeste	87	C. A. Unión	72
12/02/2024	20	C. A. Unión	74	Peñarol (MdP)	83
18/02/2024	21	Regatas (C)	99	C. A. Unión	67
02/03/2024	22	C. A. Unión	93	Quimsa (S)	97
10/03/2024	23	C. A. Unión	96	Ferro Carril Oeste	82
18/03/2024	24	C. A. Unión	95	Gimnasia (C)	98
21/03/2024	25	C. A. Unión	100	La Unión (F)	90
24/03/2024	26	C. A. Unión	70	San Martín (C)	69
29/03/2024	27	Zárate Básquet	86	C. A. Unión	77
31/03/2024	28	Argentino	79	C. A. Unión	75
04/04/2024	29	C. A. Unión	81	Olímpico (LB)	79
09/04/2024	30	C. A. Unión	98	Platense	96
16/04/2024	31	Obras	97	C. A. Unión	90
18/04/2024	32	C. A. San Lorenzo	82	C. A. Unión	69
20/04/2024	33	C. A. Boca Juniors	95	C. A. Unión	79
06/05/2024	34	Independiente (O)	84	C. A. Unión	87
08/05/2024	35	Instituto	96	C. A. Unión	91
10/05/2024	36	Riachuelo (LR)	85	C. A. Unión	77
14/05/2024	37	C. A. Unión	83	Comunicaciones (M)	70
19/05/2024	38	C. A. Unión	100	Oberá Tenis Club	86

Fuente: CAB.

Por una escasa diferencia de puntos Rocamora no jugó la instancia de los Play In en la Liga Femenina.

Casi entre las mejores



Foto: Carlos Lozano.

La Primera División del Club Tomás de Rocamora que participa de la Liga Femenina cerró su temporada con una muy aceptable participación en la élite del básquet nacional. Luego de un Torneo Apertura dónde solo logró un triunfo (con ocho derrotas en su haber), en el siguiente torneo en el que se enfrentaron los once clubes

participantes (antes fue por conferencias) en partidos de ida y vuelta, la remontada fue muy buena. Quedará el sabor agríndice de haber llegado a las puertas de la clasificación para la pos temporada, y que no sucedió por apenas una confrontación numérica con Quimsa de Santiago del Estero. Rocamora lo venció de visitante 53 a 42,

pero las santiagueñas hicieron lo propio con las Rojas por 76 a 62, logrando una diferencia mayor en el resultado a favor entre ambos partidos. Eso determinó que Quimsa enfrente a Obras por el Play In y Rocamora deba cerrar su participación. Más allá de la ubicación numérica de la tabla, exactamente en la mitad, Tomás de Roca-

mora tuvo partidos ganados a clubes de mucha trascendencia: venció dos veces al campeón de la liga, Unión Florida, y una vez al subcampeón, Obras Basknet, y otra al multicampeón nacional, Deportivo Berazategui. Con lo cual, lo más sobresaliente no pasa por lo numérico. Lo importante fue mantener la categoría sin sobresaltos y la relevante

participación que tuvieron las jugadoras juveniles de la cantera con muchos minutos de competencia en los partidos, en un deporte que no perdona los errores y donde cada segundo en el parqué se cotiza muy alto. ■

En la temporada 2023/2024 de la Liga Nacional Femenina se disputaron dos torneos: en el año 2023 el Torneo Apertura dividiendo a los once clubes participantes en dos conferencias. Rocamora estuvo en la Norte. En el año 2024 se disputó el torneo regular llamado a secas Liga Femenina donde intervinieron todos los participantes jugando todos contra todos a dos ruedas. Rocamora terminó en la sexta posición igualado en puntos con Quimsa, equipo que pasó al Play In por mejor diferencia de gol entre los partidos disputados por ambos clubes.

TORNEO APERTURA - CONFERENCIA NORTE					
21/09/2023	1	Tomás de Rocamora	57	Ferro Carril Oeste	72
07/10/2023	2	Tomás de Rocamora	52	Deportivo Berazategui	68
14/10/2023	3	Tomás de Rocamora	77	Unión Florida	58
07/11/2023	4	Obras Básquet	86	Tomás de Rocamora	51
11/11/2023	5	Tomás de Rocamora	57	Obras Básquet	85
15/11/2023	6	Deportivo Berazategui	63	Tomás de Rocamora	53
18/11/2023	7	Unión Florida	69	Tomás de Rocamora	45
20/11/2023	8	Ferro Carril Oeste	94	Tomás de Rocamora	57
PLAY IN - CONFERENCIA NORTE					
9/4/2024	1	Unión Florida	66	Tomás de Rocamora	54

Fuente: CAB.

LF - Serie Regular - 22/03/2024

Tomás de Rocamora: 72

Obras Básquet: 71

Parciales: 11-23;20-18;17-20;24-10

Tomás de Rocamora (72): Antone-lla González (13) – Renata Pidone – Aldana Piñeiro (17) – Irina Figueroa (6) – Agustina Dutra – Clara Montañana (17) – Anabella Dutra – Ailén Ayala (2) – Belén Santana – Nerea Schmidt (5) – Paula Santini (12) – Martina Schunk. DT: Laura Soledad González.

Obras Básquet (71): Margareth Padilla Lijeron – Camila Suárez (20) – Alma Bourgarel – Dagmar Hentschel (6) – Valeria Fernández (11) – Ailín Astorga (9) – Jenifer Muñoz David (11) – Candela Gentinetta (9) – Julia Bosque (5) – Milagros Morrel – Fiamma Solís – Isabella Boullón Faifer. DT: Rocío Magalí Pérez.

Fuente: CAB.

Victoria sobre Obras en el Julio César Paccagnella.
Fotos Carlos Lozano: izq. y der.



LIGA FEMENINA - SERIE REGULAR					
13/1/2024	1	Quimsa (SdE)	42	Tomás de Rocamora	53
14/1/2024	2	Olímpico (LB)	45	Tomás de Rocamora	60
20/1/2024	3	Tomás de Rocamora	72	Instituto	64
22/1/2024	4	Tomás de Rocamora	68	Ameghino (VM)	72
27/1/2024	5	Montmartre (C)	49	Tomás de Rocamora	46
28/1/2024	6	Riachuelo (LR)	83	Tomás de Rocamora	67
3/2/2024	7	Tomás de Rocamora	60	Deportivo Berazategui	51
4/2/2024	8	Tomás de Rocamora	67	Unión Florida	63
13/2/2024	9	Obras Básquet	84	Tomás de Rocamora	67
17/2/2024	10	Ferro Carril Oeste	69	Tomás de Rocamora	59
26/3/2024	11	Tomás de Rocamora	62	Quimsa (SdE)	76
27/3/2024	12	Tomás de Rocamora	76	Olímpico (LB)	41
2/3/2024	13	Instituto	66	Tomás de Rocamora	61
3/3/2024	14	Ameghino (VM)	56	Tomás de Rocamora	40
9/3/2024	15	Tomás de Rocamora	70	Montmartre (C)	61
10/3/2024	16	Tomás de Rocamora	62	Riachuelo (LR)	57
16/3/2024	17	Deportivo Berazategui	60	Tomás de Rocamora	43
17/3/2024	18	Unión Florida	86	Tomás de Rocamora	66
22/3/2024	19	Tomás de Rocamora	72	Obras Básquet	71
23/3/2024	20	Tomás de Rocamora	63	Ferro Carril Oeste	71

Fuente: CAB.





Nerea Schmidt debutó en la Liga Femenina. Aquí frente a Ferro. Foto Carlos Lozano.

PUNTOS - Campaña 2023/24		
Jugadoras	TOTAL	PJ
Paula Santini	296	29
Aldana Piñeiro	259	20
Antonella González	253	29
Martina Schunk	179	25
Clara Montañana	175	25
Irina Figueroa	159	28
Nerea Schmidt	154	29
Cielo Belén Santana	100	25
Ailén Ayala	96	19
Renata Pidone	36	27
Anabella Dutra	15	11
Agustina Dutra	6	3
Agustina Torres	5	8
Avril Acuña Belmonte	2	3
Ma. Florencia Fernández	2	9

Fuente: CAB.

REBOTES Campaña 2023/24		
Pos.	Jugadoras	TOTAL
1	Martina Schunk	179
2	Nerea Schmidt	154
3	Antonella González	143
4	Paula Santini	140
5	Ailén Ayala	116

Fuente: CAB.

RECUPERACIONES Campaña 2023/24		
Pos.	Jugadoras	TOTAL
1	Antonella González	58
2	Aldana Piñeiro	49
3	Nerea Schmidt	42
4	Paula Santini	39
5	Clara Montañana	34

Fuente: CAB.

TRIPLES Campaña 2023/24		
Pos.	Jugadoras	TOTAL
1	Paula Santini	35
2	Aldana Piñeiro	30
3	Irina Figueroa	26
4	Antonella González	24
4	Martina Schunk	24
5	Cielo Belén Santana	15

Fuente: CAB.

ASISTENCIAS Campaña 2023/24		
Pos.	Jugadoras	TOTAL
1	Antonella González	77
2	Paula Santini	49
3	Aldana Piñeiro	45
4	Clara Montañana	42
5	Irina Figueroa	28

Fuente: CAB.

“Siempre nos centramos en nuestro juego”

Aldana Piñeiro (AP), la jugadora perimetral de Rocamora compartió una entrevista con **El Equipo Ideal (EEI)** para dar sus impresiones del recorrido de las Rojas en la Liga Femenina (esta entrevista se realizó en la mitad de la temporada cuando la jugadora de Villa Elisa se sumó como refuerzo en el 2024).



Aldana Piñeiro. Foto Carlos Lozano.

TRAYECTORIA

2017/18	C. A. Talleres (Paraná)
2017/18/19	Selección de Mayores (Entre Ríos)
2019	Atalaya Club (Rosario)
2021	Montevideo Basket Ball Club (Uruguay)
2022/23	Club Ciclista Olímpico (Santiago del Estero)
2023	Club Ferrocarril Patagónico (Puerto Madryn)
2024	Club Tomás de Rocamora (Concep. del Uruguay)

EEl: ¿Qué sensación te produce jugar nuevamente para un club de Entre Ríos, con tu condición de ser nativa de Villa Elisa y tu paso por Talleres de Paraná?

AP: La sensación es hermosa, me encanta estar cerca de todos mis seres queridos, de recordar mis momentos de las formativas jugando en contra del *Rojo* (Talleres), de revivir esos partidos y sobre todo, de disfrutar.

EEl: ¿Cómo te acoplaste al estilo de juego del equipo de Laura González? ¿Cuál es tu aporte a ese juego según tus características?

AP: Desde mi punto de vista, y conociendo al equipo porque lo seguía, me acoplé súper bien ya que su juego tiene características similares a los equipos de la provincia donde jugué. Siempre tenemos esa intensidad, esa garra de buscar todas las pelotas y salir a la cancha mirando al rival. Pero nos centramos más en lo que venimos trabajando para llegar de la mejor manera a cada partido. Somos un grupo que juega mucho

con el rol de lo que necesita el equipo.

EEl: Rocamora luego de no tener buenos resultados en el 2023 (Apertura), para esta segunda parte del torneo pasó a ser la revelación del certamen: ¿en dónde ves la fortaleza y los puntos altos del equipo versión 2024?

AP: Cuando el equipo quedó eliminado (del Torneo Apertura), en el receso no paró de trabajar para corregir las falencias que tuvo. Esa es la fortaleza. A la vez se nos hizo partícipe a las jugadoras que nos sumamos este año (junto con Ailén Ayala). Creo que todo junto se ve reflejado en un equipo de mucha empatía que busca siempre la mejor opción.

EEl: ¿Cuál es el objetivo grupal que se plantearon junto con la entrenadora para este torneo luego de las dos rutilantes victorias frente a Berazategui y Unión Florida, importantes clubes de Buenos Aires?

AP: Nuestros planteos siempre pasan por nunca bajar los brazos y ser intensas, para generar



Piñeiro Frente a Unión Florida en el J. C. Paccagnella. Foto Carlos Lozano.

confianza plena en el ataque, que la pelota fluya de acuerdo a nuestro juego en base a los conceptos establecidos. Eso hace que tengamos un juego súper dinámico, que por la velocidad con que jugamos se generan también pérdidas pero entrenamos para minimizarlas, y que haya el menor porcentaje de error. Ese trabajo dio sus frutos con los dos terribles triunfos del fin de semana ante estos buenos equipos.

EEl: Más allá del alto nivel anímico y de confianza que tienen por sus últimos resultados, teniendo en cuenta que los próximos dos partidos son de visitante, y frente a los dos mejores equipos de la liga, las *rockeras* de Obras y las campeonas de Ferro ¿Cómo se mentaliza un deportista profesional cuando tiene partidos tan difíciles?

AP: En sintonía con lo anterior, ante rivales de tanta calidad, con altura y largas rotaciones, *nosotras focalizamos mucho en nuestro juego*. Respetamos al rival que nos toca, conocemos los detalles necesarios, pero siempre nos centramos en nuestras fortalezas, potenciándolas, y de esa manera lograr complicar al rival.

EEl: ¿Cómo evaluás el actual nivel de la Liga Femenina?

AP: Veo una liga mucho más competitiva, con un nivel bastante bueno en cuanto a la calidad deportiva de las jugadoras, lo que me alegra mucho porque, en definitiva, se potencia el básquet femenino del país. ■

Tabla de Posiciones
Liga Nacional Femenina 2023/24

CLUBES	PTS	PJ
Ferro Carril Oeste	38 (18-2)	20
Ameghino (VM)	36 (16-4)	20
Obras Básquet	36 (16-4)	20
Unión Florida	32 (12-8)	20
Riachuelo (LR)	30 (10-10)	20
Quimsa (SdE)	29 (9-11)	20
Rocamora (ER)	29 (9-11)	20
Instituto (CBA)	27 (7-13)	20
Deportivo Berazategui	25 (5-15)	20
C. A. Montmartre (C)	25 (5-15)	20
Olimpico (LB)	23 (3-17)	20

Fuente: CAB.



Mateo Caffa (PF) y Sabrina Scévola (Asistente) del cuerpo técnico de Laura González (Head Coach).



PH Gabriel Lucrani

Alejo Cardozo sigue atentamente a Enzo Passadore en el partido Ciclista-Unión de Crespo (30/05/2024).

Ciclista fue el 1 de la Serie Regular

La Asociación Paranaense de Básquet (APB) en su Primera División organizó el Torneo Apertura Néstor Meglio en tres divisiones: A, B y C. En esta nota haremos referencia al torneo de Primera División "A" del que participan 10 clubes: Ciclista, Echagüe, Estudiantes, Quique, Olimpia, Paracao, Recreativo, Sionista, Talleres y Unión. De la misma abordaremos la Serie Regular, los Cuartos de Final y el partido por la Permanencia.

En la Serie Regular jugaron todos contra todos a una sola rueda, totalizando 9 fechas. Del 1º al 8º clasificados jugaron los Play Off en series 1-2 para definir al campeón.

El torneo es muy atractivo y con clubes que apostaron fuerte en materia de incorporaciones. Al finalizar los torneos profesionales, clubes como Echagüe, Paracao, Quique, Recreativo y Estudiantes incorporaron jugadores que fueron parte de la Liga Argentina. Sionista y Unión de Crespo tuvieron las bases de sus planteles con los jugadores que participaron de la reciente Liga Federal. Ciclista con la formación del segundo puesto obtenido en el Pre Federal 2023. Es por eso que resaltamos la jerarquía y emotividad de este torneo, con público que acompaña y equipos que se brindan por entero. ■

Asociación Paranaense de Básquet (APB)			
Torneo Apertura Néstor Meglio			
Serie Regular			
Primera Fecha			
Quique	70	Estudiantes	79
Echagüe	80	Sionista	74
Olimpia	86	Paracao	62
Recreativo	66	C. A. Unión	69
Talleres	72	Ciclista	78
Segunda Fecha			
Estudiantes	66	Olimpia	71
Ciclista	91	Echagüe	76
Sionista	82	Quique	74
C. A. Unión	87	Talleres	73
Paracao	69	Recreativo	68
Tercera Fecha			
Quique	66	Olimpia	82
Sionista	62	Ciclista	71
Echagüe	102	C. A. Unión	100
Recreativo	77	Estudiantes	87
Talleres	62	Paracao	46
Cuarta Fecha			
Estudiantes	66	Talleres	51
Paracao	92	Echagüe	62
Ciclista	73	Quique	46
Olimpia	66	Recreativo	75
C. A. Unión	72	Sionista	68
Quinta Fecha			
Quique	65	Recreativo	74
Echagüe	71	Estudiantes	54
Sionista	79	Paracao	64
Ciclista	87	C. A. Unión	57
Talleres	72	Olimpia	62
Sexta Fecha			
Paracao	73	Ciclista	71
Estudiantes	73	Sionista	60
C. A. Unión	108	Quique	63
Olimpia	66	Echagüe	91
Recreativo	101	Talleres	58

Séptima Fecha			
Quique	54	Talleres	80
Echagüe	90	Recreativo	69
Ciclista	76	Estudiantes	75
Unión	90	Paracao	81
Sionista	75	Olimpia	61
Octava Fecha			
Quique	77	Paracao	89
Recreativo	69	Sionista	63
Estudiantes	95	Unión	77
Olimpia	77	Ciclista	71
Talleres	57	Echagüe	61
Novena Fecha			
Paracao	76	Estudiantes	78
Echagüe	87	Quique	69
Sionista	95	Talleres	56
Unión	75	Olimpia	69
Ciclista	78	Recreativo	54

Fuente: APB y CAB.

Tabla de Posiciones Asociación Paranaense de Básquet 2024		
CLUBES	PTS	PJ
Club Ciclista Paraná	16 (7-2)	9
Atlético Echagüe Club	16 (7-2)	9
Club Atlético Estudiantes	15 (6-3)	9
Club Atlético Unión	15 (6-3)	9
Recreativo Bochas Club	13 (4-5)	9
Centro Juventud Sionista	13 (4-5)	9
Club Atlético Olimpia	13 (4-5)	9
Club Atlético Paracao	13 (4-5)	9
Club Atlético Talleres	12 (3-6)	9
Quique Club	9 (0-9)	9

Fuente: APB y CAB.

- A la misma cantidad de puntos queda en mejor posición el equipo que venció en el partido entre los igualados.
- Del 1º al 8º juegan los Play Off en series 1-2 para definir al campeón del Torneo Apertura.
- Del 9º al 10º juegan la serie 1-2 para definir la permanencia en la Categoría A.



PH Gabriel Lucrani

Adrián Almeida Poczynok con la marca de Sebastián Barreto en Olimpia-Recreativo (18/04/2024).



PH Gabriel Lucrani

Juan Pagnone persigue a Germán González en el duelo de barrio: Olimpia-Echagüe (02/05/2024).



PH Gabriel Lucrani

Lisandro Ruiz Moreno va a lanzar libres bajo la mirada de Ignacio Varisco en Quique-Paracao (17/05/2024).

Figuras de la Liga Argentina jerarquizaron el Torneo Apertura de la APB. **Germán González, Lautaro Pivadori, Juan Schmidt, Pablo Bando y Lucas Musante** por Echagüe. **Lisandro Ruiz Moreno** en Paracao. **Ignacio Varisco** en Quique. **Joaquín Fernández Álvarez** en Estudiantes. **Facundo Mackinon** en Recreativo. Olimpia, a su vez, elevó una protesta porque Echagüe incluyó a tres jugadores de Liga Argentina en el partido de los Play Off del 12/06 cuando podían hacerlo reglamentariamente dos de ellos. El Consejo Directivo de la APB le dio la razón y pasó de oficio a las Semifinales (*).

Serie Regular - 02/05/2024	
Club Atlético Olimpia:	66
Atlético Echagüe Club:	91
Estadio: Humberto Pietranera (C. A. Olimpia).	
Parciales: 13-23; 23-14; 8-25; 22-29.	
Club Atlético Olimpia (66): Mauro Zárate (9) – Gerónimo Rosso (24) – Hugo Cuello (5) – Álvaro Todone (7) – José Lenardón (11) – Mateo Jacob – Nicolás Sánchez (2) – Brian Tabares – Juan Pagnone (4) – Juan Riquelme (2) – Bruno Grandoli (2). DT: Pedro Ayala.	
Atlético Echagüe Club (91): Vladimir Ventosinos – Franco Pivadori (11) – Juan Planas (16) – Germán González (19) – Pablo Lamagni (2) – Agustín Armocida (1) – Lautaro Pivadori (7) – Juan Pirola (5) – Lucas Musante (10) – Franco Garimberti (6) – Juan Torrilla (4) – Juan Schmidt (10). DT: Mariano Eduardo Byró.	

Serie Regular - 17/05/2024	
Quique Club:	77
Club Atlético Paracao:	89
Estadio: Guillermo Gayá (Quique Club).	
Parciales: 23-28; 17-17; 19-21; 18-23..	
Quique Club (77): Ignacio Varisco (11) – Ivar Etcheves Medrano (12) – Emiliano González (4) – Emiliano González Gioria (15) – Lucas Chaves (14) – Jesús Vega Godoy (5) – Gonzalo Carrero Rucks – Jorge Ibarra (4) – Juan Ortíz (6) – Diego Villaverde (6). DT: Juan Manuel Miguella.	
Club Atlético Paracao (89): Luciano Romero (2) – Tobías Rey – Ignacio Guzmán (7) – Lisandro Ruiz Moreno (26) – Matías Santana (8) – Lautaro Martínez Della Bella (11) – Hugo Román Rodríguez (16) – Nicolás Sartori (7) – Agustín Caminos (4) – Valentino Cian Vianco – Enzo Borgogno Mantay (8) – Franco Tomiozzo. DT: Rodrigo Alejandro Zilli.	



Joaquín Fernández Álvarez da indicaciones cercado por Facundo Buffa en Sionista-Estudiantes (15/06/2024).

Uno de los partidos más atractivos, y más candentes, fue el que protagonizaron en el **Juan Baglietto**, el local, **Ciclista**, con **Unión de Crespo**. El partido fue muy áspero y discutido y hasta se temió por la continuidad, finalmente todo quedó en discusiones de *alto voltaje* pero con un cierre de respeto entre colegas. Comenzado los **Play Off**, **Sionista**, que dio muchas ventajas por su participación en la Liga Federal, no pudo revertir la serie en el **Moisés Flesler** y **Estudiantes** pasó a la siguiente instancia al imponerse en **Cuartos de Final** por **2 a 0**.

Serie Regular - 30/05/2024	
Club Ciclista Paraná:	87
Club Atlético Unión:	57
Estadio: Juan Baglietto (Club Ciclista Paraná).	
Parciales: 16-13; 26-19; 23-17; 22-8.	
Club Ciclista Paraná (87): Amaro Abero Quintero – Nicolás Nader (10) – Pablo Bogado (11) – Eliseo Cassano (15) – Matías Passadore (2) – Ignacio Cuadra – Elías Moyano (8) – Leandro Chorvat Ábalos (21) – Felipe Rodríguez Allende (4) – Francesco Delbuggio Iglesias – Enzo Passadore (16). DT: Mariano Fabián Passadore.	
Club Atlético Unión (57): Manuel Robles (2) – Valentín Sánchez (12) – Valentín Poeti (9) – Juan Copetti (5) – Julián Rodríguez Merlino (1) – Alejo Cardozo (15) – Facundo Carulla (1) – Juan Pablo Folmer (7) – Alan Hainze (3) – Martín Porcheng – Alan Cardozo Riffel (2) – Martiniano Morales. DT: Marco Percara.	

Cuartos de Final (2º partido) - 15/06/2024	
Centro Juventud Sionista:	67
Club Atlético Estudiantes:	74
Estadio: Moisés Flesler (Centro Juventud Sionista).	
Parciales: 16-14; 20-20; 15-21; 16-19.	
Centro Juventud Sionista (67): Sebastián Trinadori (1) – Dante Rewes – Nicolás Guaita (23) – Eduar Montaña Lugo (14) – Jerónimo González Olivetti (6) – Tiago Levy – Pablo Veiga Amoroso (2) – Facundo Buffa – Arrik Levin (9) – Lucas Czarlinsky (2) – Franco González (8) – Luciano Santana (2). DT: Santiago Vesco.	
Club Atlético Estudiantes (74): Nicolás Agasse Sadi (6) – Pablo Pressenda – Andrés Baca (2) – Juan Todone (2) – Baltazar Juan Claude (17) – Diego Orzuza Kock – Lautaro Vilotta (16) – Beltrán González Medus (3) – Martín Reyna (3) – Facundo Schunk (11) – Conrado Zapata (9) – Joaquín Fernández Álvarez (5). DT: Pablo Jaworski.	



Ignacio Varisco (Quique) traslada la pelota ante la atenta mirada de Leandro García (Talleres). 23/06/2024.

Por la **Permanencia** jugaron los clubes posicionados en los dos últimos lugares de la Tabla, **Talleres** y **Quique**. El primer partido jugado el **19 de junio** en el **Raúl Bibi Gómez**, el visitante sumó su primera victoria al derrotarlo **79 a 74**. La revancha el **domingo 23** con un **Guillermo Gayá** a reventar, fue una nueva victoria de **Quique** por **70 a 62**. **Ignacio Varisco**, participe con Pilar de la Liga Argentina y que jugó para **Quique** durante el receso, fue el hombre determinante de la serie. **Talleres** deberá confrontar con el último del **Torneo Clausura** para mantener la categoría de la **Primera División A**.

Permanencia (2º partido) - 23/06/2024	
Quique Club:	70
Club Atlético Talleres:	62
Estadio: Guillermo Gayá (Quique Club).	
Parciales: 27-16; 9-13; 14-20; 20-13.	
Quique Club (70): Santiago Favrat (4) – Jerónimo Míguez – Ivar Etcheves Medrano – Emiliano González (9) – Emiliano González Gioria (14) – Jesús Godoy Vega (8) – Gonzalo Carrero Ruks (4) – Jorge Ibarra (4) – Juan Ignacio Ortíz (13) – Nahuel Ríos Benítez – Ignacio Varisco (14). DT: Luis Alberto González.	
Club Atlético Talleres (62): Alberto Pastori – Tobías Vigil (4) – Leandro García (5) – Fasuto Montenegro (3) – Leandro Monjes (6) – Fausto Bria (13) – Luciano Harik (10) – Tobías Motura Arribillaga (15) – Manuel Racca del Valle (5) – Santiago Aguirre – Ricardo Dreiszigacker (1) – Ramiro Narcotti. DT: Nadia Magalí Carrero.	

Cuartos de Final - Primer Partido				
11/6	Estudiantes	74	Sionista	61
12/6	Echagüe	95	Olimpia (*)	61
13/6	Ciclista	89	Paracao	58
13/6	Unión	66	Recreativo	60
Cuartos de Final - Segundo Partido				
15/6	Sionista	67	Estudiantes	74
26/6	Olimpia	80	Echagüe	88
16/6	Paracao	82	Ciclista	78
16/6	Recreativo	66	Unión	65
Cuartos de Final - Tercer Partido				
19/6	Ciclista	70	Paracao	53
19/6	Unión	86	Recreativo	88

Fuente: APB y CAB.



Micaela Moreno ensaya un ataque obstaculizada por Camila Muñoz (17/03/2024).

Paracao dominó el torneo

El domingo 17 de marzo arrancó el Torneo Apertura de la Asociación Paranaense de Básquet Femenino (APBF) denominado en esta ocasión *Stella Maris Santana* en honor a quien fuera una dirigente del club **Echagüe** que abogó muchos años por el desarrollo del básquet femenino de la institución.

Participan de este torneo el **C. A. Talleres**, el **C. A. Paracao** y el **C. A. Estudiantes**. A diferencia del certamen del año pasado, en esta oportunidad no lo hacen el **Atlético Echagüe Club** y **Maxi Suricatas Club** que había debutado en un torneo federado. De esta forma, el torneo es de *corta resolución*, jugando todos los clubes entre sí con inversión de la localía al finalizar la Pri-

mera Rueda, y luego los Play Off para definir el campeón.

En la **primera fecha**, en el estadio *Raúl Bibi Gómez* se enfrentaron los dos clubes que aspiraban a conseguir el título: **Talleres**, con **Paracao**. **Estudiantes**, por su lado, afronta la competencia con un plantel juvenil donde sólo dos jugadoras son mayores a la U21.

Una rivalidad que ya es un clásico

Cuando se enfrentan **Talleres** y **Paracao** siempre podemos observar duelos atractivos. Son dos clubes que luchan por posicionarse a la vanguardia del básquet femenino en Paraná. Si bien las jugadoras de ambos conjuntos ya se conocen

demasiado, cada partido es *historia aparte*. En los últimos tiempos **Paracao** se ha establecido como el *adalid* de los torneos de mayores de la APBF. Además, el año pasado ha ganado el **Pre Federal 2023** obteniendo el derecho para participar por primera vez de un torneo nacional como lo es la **Liga Federal** que comenzará en agosto próximo. La **Primera División de Paracao** es un proyecto de reciente formación, que tuvo su inicio en el año 2022 y que rápidamente ha cosechado logros. Pero además se fue consolidando en el armado de un grupo muy sólido de jugadoras con experiencia, incluso del básquet nacional.

Fuertes formaciones y coach

En las filas de **Paracao** mencionamos a **Marina Murgado**, campeona con **San Agustín** de la Liga Nacional Femenina en el 2003, y a **Grecia González** con pasado en **Unión Florida** y **Rocamora** también en la máxima categoría. Luego encontramos a tres jugadoras con mucha versatilidad y potencia: **María Lourdes Puntin** y las hermanas **Antonella** y **María Florencia Pérez**, quienes además, suman una cantidad significativa de puntos en los partidos. **Camila Muñoz** y **Anna Giorgio**, realizan sus importantes contribuciones; esta última con pasado en **Obras Básquet** es

proveniente de **Santa Rosa de Santa Fe**. Luego están las juveniles: en **U17**: **Julieta Alonso**, **Lola Mitre** y **Miguelina Jovanovich**, y se le suman las **U15**: **Joselín Chiara** y **Rosario Jovanovich**. Dirige al equipo **Cristian Gómez**, quien asegura experiencia y conducción.

Talleres, por su parte presentó la novedad en la dirección técnica, al hacerse cargo del equipo **Pablo González** que venía de un exitoso proceso de tres años en **Alma Juniors** de Esperanza. Como refuerzo se incorporó a la esperancina **María Emilia Delset** (U21) en la base, aportándole *aire fresco* al equipo y también a **Tiara Rosso**, ambas con pasado en **Alma Juniors**, y se consolidó como jugadora importante **Ariadna Soñez**. Se produjo el regreso de **Pamela Vides Bouldosa**, con muchos centímetros a la hora de luchar por los rebotes, pero sólo participó de la primera fecha. Por otro lado, tuvo un impas deportivo la histórica **Camila Carrero**, que luego volvió a la actividad. Además está la base de jugadoras que vienen acompañando al proceso: **Jezabel Clariá**, **Iara Salcedo**, **Camila Faccello**, **Micaela Moreno**, **Irina Guerrero**, **Julieta Segovia**, **Nazarena Papes**, **Belén Orduna** y **Alma Borghello** más las jugadoras de las formativas **Vittoria Troppini**, **María Emilia Clariá**, **Jana Sáenz** y **Juana París**. Otra jugadora baluarte del

Serie Regular - 17/03/2024

Club Atlético Talleres:	40
Club Atlético Paracao:	57

Estadio: Raúl Bibi Gómez (Club Atlético Talleres).

Parciales: 10-16; 10-9; 9-15; 11-17.

Club Atlético Talleres (40): Irina Guerrero – Jana Sáenz – Alma Borghello (10) – Juana París – Pamela Vides Bouldosa (4) – Camila Faccello (6) – Iara Salcedo (12) – Vittoria Troppini – Micaela Moreno (6) – María Emilia Clariá – Jezabel Clariá (2). DT: Pablo González.

Club Atlético Paracao (57): María Florencia Pérez (5) – Miguelina Jovanovich – Antonella Pérez (14) – Anna Giorgio (3) – María Lourdes Puntin (6) – Rosario Jovanovich – Julieta Alonso (3) – Camila Muñoz (3) – Joselín Chiara (7) – Marina Murgado (11) – Grecia González (5). DT: Cristian Gómez.

Semifinales (1º partido) - 30/05/2024

Club Atlético Talleres:	75
Club Atlético Estudiantes:	48

Estadio: Raúl Bibi Gómez (Club Atlético Talleres).

Parciales: 14-15; 26-5; 17-18; 18-10.

Club Atlético Talleres (75): Irina Guerrero (2) – Julieta Segovia (3) – Ariadna Soñez (18) – Tiara Rosso (2) – Juana París – Camila Carrero (2) – Iara Salcedo (11) – Belén Orduna (14) – Jana Sáenz – Camila Faccello (5) – María Emilia Delset (14) – Nazarena Papes (4). DT: Pablo González.

Club Atlético Estudiantes (48): María Sol Pujol (8) – Sofía Casenave (4) – María Lucía Bueno (10) – Milena Morato – Sara Garzón Kunzke (8) – Lola Bellino (7) – María Laura Miglioli – Xiomara Carbonell (7) – Julieta Feruglio (4). DT: Alejandro Dosebe.



Sol Pujol traslada la pelota y Pablo González, quien dirigiera a Talleres, arenga a su equipo (02/06/2024).

Rojo, Nadia Carrero, se dedicó exclusivamente a la dirección técnica, actividad que ya venía trabajando incluso a nivel de selecciones asociativas.

Por el lado de **Estudiantes**, en su plantel sólo hay dos jugadoras mayores: la base **María Lucía Bueno**, que también es entrenadora de las formativas, y **Julieta Feruglio**. El resto corresponde a **U21**: **Lola Pérez, Lola Bellino, Zoe Bodnar, Xiomara Carbonell, Milena Morato** y **María Laura Miglioli**. Y de **U17**: **Sol Pujol, Josefina Álvarez, Sara Garzón Kunzke, Iara Martínez Marignac**, y la oriunda de Gualeguaychú, **Sofía Casenave**. El plantel es dirigido por **Alejandro Dosebe** que coordina la rama femenina y conduce en formativas la **U21** y **U17**.

El Apertura

En la **Serie Regular**, **Paracao** no tuvo problemas para ganar los partidos, quizás solamente el primero con **Talleres** tuvo que esforzarse un

poco más al ser el primero de la temporada. En los siguientes ganó con amplitud en el juego y el resultado. **Talleres**, a su vez, lo secundó y se quedó con el pase a la final al doblegar sin inconvenientes en **Semifinales a Estudiantes** por **2 a 0: 75 a 48** de local y **74 a 40** en el **Gigante del Parque**.

La final entre **Paracao** y **Talleres** será presentada en el siguiente número de la revista. ■

Post Scriptum

por GABRIEL LUCRANI

SÓLO BÁSQUET

Cambio de paradigma: a partir de ahora, tanto el sitio www.elequipoideal.com.ar y la *revista deportiva* en formato digital con el mismo nombre, tendrán como eje principal (y único), al juego de la **naranja**. Desde las redes sociales quedará abierta la posibilidad de cobertura para otras disciplinas que ameriten el caso.

Un año y medio de recorrido con **El Equipo Ideal** y con el **básquet** como deporte bandera (más del 80% de las notas, fotos y videos le hacen referencia). Esta decisión de monotematizar la cobertura periodística en un solo deporte es para *profundizar* el abordaje y especializar el conocimiento de esta disciplina. Así, mejorar la *comprensión* de ese deporte en función de los géneros periodísticos que se producen: crónicas de partidos, entrevistas y opiniones como una función más de la profesión. El abordaje siempre será con los códigos que maneja el *periodismo*, no bajo el *tecnicismo* de un entrenador ni de la *pasión* de los hinchas y jugadores. El estilo y el modo es propio y que a veces peca de cierta *retórica*...

En lo personal, y en el ámbito deportivo, lo tomo como una **sustitución de paradigma**. Thomas Kuhn hace referencia a este concepto sobre los enormes cambios que implican, en su caso, el reemplazo de teorías científicas. Puedo decir, sinceramente, que fui creciendo

con una oreja pegada a la radio escuchando partidos de fútbol. Pero el **básquet** no ha sido ajeno a mi vida. Desde una tenue etapa de **jugador** siendo también **espectador, camarógrafo y padre** de una jugadora, he atravesado con este deporte diferentes momentos de mi vida. Como **aficionado** fui testigo directo del ascenso del **C. A. Brown** de San Vicente a la **Liga B** (segunda categoría) en el año **1990** y las dos temporadas siguientes de participación en esa divisional. En esos años también fueron a jugar a *mi pueblo* el **Atenas de Córdoba** de los **hermanos (Mario y Marcelo) Milanasio** y una pre selección juvenil argentina que participó luego de los Panamericanos Juveniles dirigida por **Guillermo Vecchio** y que contaba en sus filas al **Colo Wolkowyski**. En **Paraná** presencié partidos del **TNA (Echagüe)** y **Liga Nacional (Sionista)**. Como **camarógrafo deportivo** de un canal de cable estuve en las dos jornadas (**2006 y 2007**) de los **Súper 4** de la **Generación Dorada** que disputó cuadrangulares preparatorios en el estadio **Ángel Malvichino** de Unión de Santa Fe. También cubrí la final de la **Liga Sudamericana de Clubes** entre **Ben Hur** de Rafaela y el **Ribeirão Preto** de Brasil (**2006**) y realicé las filmaciones completas de todos los partidos de local del club de San Vicente antes citado, en ese entonces en la otrora **Liga B** (tercera categoría absorbida a posteriori por la actual Liga Argentina) en las temporadas **2005/06, 2006/07 y 2007/08**, y mitad de la **2008/09**). Finalmente como **padre**, acompañando con **Laura** a nuestra hija en las **formativas de Echagüe** por diez maravillosos años.

En definitiva, para quienes gusten del básquet, coloco de buena fe y con todo lo que tengo, mi trabajo a su disposición. ■



Destacadas

PH Gabriel Lucrani



Clásico de BARRIO. Álvaro Todone (Olimpia) y Juan Pirola (Echagüe) a la espera del rebote de un tiro libre. Ayer como hoy, los duelos entre estos dos clubes que comparten mismo barrio suscitan amores y pasiones. Como lo hicieron muchos años atrás los Topli- kar, Mencía, Cottonaro, Cipriani, Zoff, Toledo, Colignon, y tantos otros que la lista descrip- ta completa sería casi interminable.

www.elequipoideal.com.ar



@equipoideal200



@equipoideal